# **INRI CRISTO**

#### El VERBO DIVINO sobre Roma

#### Un Resumen del libro DESPERTADOR

El autor de este libro es DIOS, que inspiró a los siervos de INRI CRISTO, llevándolos a testimoniar, en el afán de registrar para la posteridad, los eventos más notables perpetrados por la humanidad por ocasión de la reencarnación del Verbo Divino, otrosí la doctrina ministrada por el Unigénito INRI CRISTO.

Durante la lectura es posible constatar que ciertos puntos de las Sagradas Escrituras, notadamente los que se refieren a la idolatría, la violación de la ley de DIOS y a la reprobación del Hijo de DIOS antes del día de gloria del SEÑOR, son con intención repetidos en el intuito de garantir al lector la seguridad contra el peligro del olvido. Al mismo tiempo, repitiéndose diversas veces, se multiplica la posibilidad de comprensión.

Es fundamental, para mejor asimilación, en pesquisándose honestamente, tener convicción de que la coherencia, la lógica y la verdad son indisociables.

Los sensatos meditan...

(Discípula Asusana - escribana y sacerdotisa del Reino de DIOS)

Curitiba 2000

### SOUST Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad

Nueva Orden Católica instituida el 28/02/82 por **INRI CRISTO**, Unigénito de **DIOS** 

Sede del Reino de **DIOS** Brasilia - DF - Brasil - CEP: 72428-010

Teléfono: + (55 61) 3404-0134

#### Revisión:

Asusana - Sacerdotisa y Escribana Alysluz - Sacerdotisa y Sec. Plenipotenciaria Aderexi - Sacerdotisa Redactora Victor H. Schmidt - Filólogo

Montaje y Digitación: Amaí - Sacerdotisa y Sec. Informática

Derechos de publicación en todas los idiomas reservados al:

#### **MÉPIC**

Movimiento Ecléctico Pro INRI CRISTO

Internet: <u>www.inricristo.org.br</u> E-mail: <u>mepic@inricristo.org.br</u> Impreso en Brasil

"Yo soy la fuente de agua viva y cristalina en constante renovación. Quien tiene sed de agua viva y pura viene a mí y se satisface en abundancia... Jamás muere de sed porque yo soy la renovación, la luz de la eternidad, el comienzo y el fin. Mi PADRE y yo somos una sola cosa. Quién me oye bebe la sabiduría y la vida que de ÉL emanan".

# **INRI CRISTO**

(Trecho de la Parábola de la Água, libro DESPERTADOR 1ª PARTE).

#### **ALERTA, HUMANIDAD!**

#### CRISTO volvió a la Tierra

Hace dos mil años, fue acusado, juzgado precipitadamente y condenado a la crucifixión. Predije que retornaría para promover el Juicio Divino. Y reencarnó...

INRI CRISTO es personaje polémico para quien ignora las razones transcendentales en que se basan su condición y la difícil misión que le ha sido otorgada para ese final de milenio.

Nació en la ciudad de Indaial, estado de Santa Catarina (Brazil), el 22/03/1948. A los trece años, arrancado del amparo hogareño, obediente a una voz que le habla en el interior de la cabeza, pasó a convivir la realidad de las esquinas sociales. En 1978, sumiso a la misma voz, salió del Brasil. En 1979, cuando ayunaba en Santiago del Chile, la voz se le reveló diciendo ser su PADRE, SEÑOR y DIÓS, el DIOS de Abraham, de Isaac y de Jacob. Se le reveló su verdadera identidad, las etapas de las anteriores encarnaciones dentro del contexto bíblico, desde su más remota ancestralidad, del hombre primordial (Adán) hasta Jesús y la significación de su presencia en la tierra, cumpliéndose las profecías del Apocalipsis.

INRI es el CRISTO que crucificaron, el nombre dado por Pilatos en el momento de la crucifixión (Iesus Nazarenus Rex Iudaeorum - INRI). Dicen así las Escrituras con relación a su retorno: "...Volveré a ti como un ladrón y no sabrás a que hora..." (Apocalipsis c.3 v.3); antes de su día de gloria "sufrirá mucho y será reprobado por su generación" (Lucas c.17 v.25 a 35). Cuando de la revelación, fue vestido con túnica blanca, manto escarlata y sus pies calzados con sencillas sandalias de cuero. Consciente de no poseer libre arbitrio, vive solamente para cumplir la voluntad de su PADRE. A los que lo acusan de loco, contesta: "Soy loco, sí, de amor por la humanidad". Recorrió veintisiete países y todas las capitales brasileñas identificándose como Unigénito de DIOS, Adán, que reencarnó como Noé, Abraham, Moisés, David, etc. después como Jesús y ahora como INRI. Dada la incomprensión humana, fue por diversas veces detenido. Desterrado

de los EUA, expulsado del Paraguay, Venezuela y de Inglaterra como apátrida, por fin fue acogido en Francia, primero país a anunciar en los medios de comunicación: "CRISTO volvió a la tierra".

Las Sagradas Escrituras anuncian los indicios que preceden el retorno de CRISTO: guerras, rumores de guerras, reino contra reino, nación contra nación, terremotos, hambre, pestilencias... sólo el principio de los dolores. Súmanse a esto los insucesos de los gobiernos, la angustia de los pueblos, la inseguridad social, la progresiva y irreversible instalación del caos, prenuncio de la inevitable hecatombe nuclear. Los desavisados se preguntan: ¿Dónde estará CRISTO? ¿Habrá él fallado en su promesa de volver cuando todas esas cosas sucediesen? ¿Se habrá DIOS olvidado de los hombres?

En los últimos años, el aparecimiento de innumeras sectas y "religiones", "cristos" y "profetas", ha contribuido para que INRI CRISTO sea visto con reservas, desconfianza e incredulidad. Es preciso que se establezcan criterios racionales para diferenciar lo falso de lo verdadero. DIOS jamás confundiría el pueblo permitiendo que el rostro, el porte físico, el lenguaje, la autoridad, la sabiduría superior, las enseñanzas, la forma de ser y de vestirse, los misterios exclusivos de su hijo fuesen atributos de un falso profeta. INRI CRISTO profetizó, cuando se llamaba Jesús, que los falsos profetas vendrían en su nombre, harían prodigios y engañarían a muchos, hasta los elegidos si posible fuera (Mateo c.24 v.5 y 24), mientras que él vino con un "nombre nuevo", INRI (Apocalipsis c.3 v.12), y en nombre de su PADRE.

La única iglesia instituida por INRI CRISTO cuando se llamaba Jesús fue la romana, al decir **en singular**: "Pedro, tú eres Pedro y sobre esta piedra edificaré**mi iglesia...**" (Mateo c.16 v.18). Luego, porque él habló en **singular**, todas las congregaciones dichas cristianas carecen de legitimidad y origen histórica. Y por ella, la romana, haber adoptado la práctica de la idolatría, de la iniquidad ("Santa Inquisición" en nombre de DIOS...) y de la mentira, enseñando al pueblo a llamar los sacerdotes de "padre" y "papa", violando así el Evangelio de Cristo, que dijo: "A nadie llaméis padre encima de la tierra, a no ser vuestro PADRE celeste" - Mateo c.23 v.9 (pues "padre", en la traducción del italiano, quiere decir padre, y "papa", en la deformación del griego y latín, otrosí quiere decir padre), a los treinta y tres años, INRI CRISTO rompió el

vínculo bimilenar practicando el acto revolucionario en el interior de la catedral de Belén del Pará (Brasil), el 28/02/1982. Indignado con el comercio de falsos sacramentos (todo y cualquier sacramento con precio es falso, desde que él dijo: "Gratis lo habéis recibido, dadlo gratis" (Mateo c.10 v.8), acabó con la farsa llamada misa, expulsó a los sacerdotes, exclamando: "Salgan de aquí ladrones mentirosos, adoradores de ídolos, vendedores de falsos sacramentos, ¡yo soy CRISTO!" Enseguida subió al altar y con un gesto libertador arrancó la estatua de la cruz y la quebró delante de la aclamación popular: "¡CRISTO! ¡CRISTO!"



# FLAGRANTE DEL ACTO LIBERTÁRIO

INRI CRISTO, de posesión del altar de la catedral de Belén, invocó su PADRE, SEÑOR y DIOS y, obediente a la orden imperativa del Todo-Poderoso, Supremo Creador del Universo, único ser increado, único eterno, único ser digno de

adoración y veneración, apañó en el nicho el crucifijo, arrancó la estatua de la cruz y la quebró ante las miradas estupefactas de las personas que lo aclamaban: "¡Cristo! ¡Cristo! ¡Cristo!"

Hay innumerables advertencias en la Biblia de que el sábado es el día del SEÑOR y que la adoración de estatuas es abominable a los ojos de DIOS. "Yo soy el SEÑOR, vuestro DIOS; no haréis ídolos para vosotros, ni imágenes de escultura... para adoráreis, porque vo soy el SEÑOR, vuestro DIOS. Guardad mis sábados... (los sacerdotes, traidores de la causa divina, al revés de la ley, obedientes a Constantino, finado emperador romano, desde el año 321 enseñan a guardar el domingo en vez del sábado, que es el día consagrado al SEÑOR). Pero, sí no me overeis v no observareis todos mis mandamientos... colocaré mi rostro contra vosotros... Destruiré vuestros altares, y romperé vuestras estatuas. Vosotros caeréis entre las ruinas de vuestros ídolos, y mi alma os abominará..." (Levítico c.26). "... el ídolo, obra de manos humanas, es maldito...". "Porque el culto a los ídolos es la causa, el principio y fin de todo mal" (L. de la Sabiduría c.14 v.8 v 27). Ouedarán fuera del reino de DIOS los idolatras y todos los que aman y practican la mentira" (Apocalipsis c.21 v.8 y c.22 v.15). "Yo soy el SEÑOR, éste es mi nombre; y no daré a otro mi gloria, ni permitiré que se tribute a los ídolos la glorificación que solo a mí pertenece" (Isaías c.42 v.8).

Quién fue programado, desde la infancia, en la catequesis de la mentira, para creer que un muñeco clavado en la cruz, presente en las iglesias, en reparticiones públicas, en los cementerios, y presentado al pueblo en fechas dichas solemnes es "Nuestro Señor Jesús Cristo", solo con la anuencia del ALTÍSIMO, mucho esfuerzo y buena voluntad podrá escapar de esta maligna vitola y ver que INRI CRISTO es el Mesías.

Es imperativo destacar que CRISTO no mandó a nadie ir a la iglesia; al contrario, dijo para orar en casa, en el cuarto, con la puerta cerrada (Mateo c.6 v.6). Y jamás enseñó a rezar la espuria oración "Ave Maria". "Santa Maria madre de dios" es la más innoble, execrable e insana blasfemia proferida contra el SEÑOR del Universo, en la tentativa de disminuir la majestad del ALTÍSIMO. DIOS es el Supremo Creador, **único ser increado**, único eterno,

único ser digno de adoración y veneración; consecuentemente, ¡no tiene madre!

Además, Maria comprobó su frágil condición humana cuando engañada, dominada por el demonio, acompañada de sus hijos, tentó prender CRISTO suponiendo que estuviese loco. "Volvió luego a casa y se reunió de nuevo la muchedumbre, de tal manera que no podían ni comer el pan. Oyéndolo sus parientes, salieron para apoderarse de él, porque decían: Está fuera de sí" (Marco c.3 v.20 y 21). "Llegan, entretanto, su madre y sus hermanos y, quedándose fuera, le mandan llamar. Estaba allí sentada a su alrededor la muchedumbre, y le dicen: Mira, tu madre y tus hermanos están fuera y te buscan" (Marco c.3 v.31 y 32). Cristo, advertido por su PADRE, escudándose en sus seguidores, los rechazó, negando cualquier grado de parentesco; no permitió siquiera que entrasen (Marco c.3 v.33 a 35). Si Maria fuera madre de DIOS, lo que sería un absurdo, un desvarío el CREADOR Supremo, único ser increado, tener madre, tendría intimidad con Él y no se equivocaría persiguiendo al Unigénito.

El 24/09/1983, después de haber instituido la Nueva Orden Católica, formalizada por la SOUST, INRI CRISTO ratificó en Roma, en el interior de la Basílica del Vaticano, el rompimiento con su antigua iglesia, pronunciando esta irreversible sentencia de extinción: "¡Seca, árbol enfermo, seca! Seca para que el buen árbol que yo planté (SOUST) crezca y me dé, y a mis hijos, los frutos que tu me niegas".

Algunos, negando la reencarnación, afirman que CRISTO resucitó físicamente y está en el cielo de carne y hueso. Verdaderamente CRISTO resucitó pero en espíritu y de esta manera apareció delante de sus discípulos. El desaparecimiento del cuerpo del sepulcro fue una necesidad de los mensajeros de DIOS transportar su cuerpo a otro sepulcro, para que parase la sesión de ultraje que perduraba mismo después de la crucifixión. Porqué, en los Evangelios, los testigos concernientes a la crucifixión no son claros, se ha creado una historia oficial fantasiosa, equivocada y turbada, y por eso el Cristianismo viene tropezando hace siglos... La ley de la reencarnación hace parte de los misterios de DIOS y consta en las Sagradas Escrituras.

DIÓS es perfecto y la ley divina es perfecta y eterna. Él dijo al primogénito Adán: "Tú eres polvo y al polvo debes volver" (Génesis c.3 v.19). Luego, DIOS no enviaría su Unigénito de carne y hueso al cielo para someterlo al congelamiento, puesto que en espacio astral no hay aire para respirar y

además la temperatura está por los 273°C grados negativos, contrariando la ley solo para agradar los insanos que, delirando, basan sus vidas en el engaño de la fantasía y mentira.

"En aquel tiempo los discípulos lo interrogaron diciendo: ¿por qué dicen pues los escribas que Elías debe venir primero? Él respondió: Digo a vosotros, además, que Elías vino y no lo conocieron, antes hiceron de él lo que quisieron. Entonces los discípulos entendieron que se hablaba de Juan Bautista" (Mateo c.17 v.10 a 13).

"En verdad, en verdad os digo: antes que Abraham fuese, yo soy" (Juan c.8 v.58 - Ahí está claro que CRISTO estaba afirmando ser el Unigénito Adán).

"Después de mí, viene un hombre que se me ha adelantado porque era antes de yo" (Juan c.1 v.30 - Juan el Bautista refiriéndose al CRISTO como reencarnación de Adán).

"No puede ver el reino de DIOS sino aquel que nacer de nuevo..." (Juan c.3 v.3 a 10 - CRISTO enseñando reencarnación a Nicodemo).

"Yo os lo digo: No beberé ya más de este fruto de la vid hasta el día en que lo beba con vosotros, nuevo, en el reino de mi PADRE" (Mateo c.26 v.29 - INRI CRISTO, antes de la crucifixión, en la última cena, anunciando su reencarnación, una vez que, obviamente, espíritu sin cuerpo físico no bebe vino).

Anticristo son todos que conspiran contra CRISTO. Hace dos mil años, estas víboras, escorpiones, chanchos y perros obtuvieron el veredicto de la crucifixión a través de calumnias y difamación; decían: "...loco, mentiroso y engañador, viene desde la Galilea sublevando al pueblo" (Lucas c.23 v.1 a 5).

¿Quienes eran los principales difamadores sino los sacerdotes de la época que instigaron al pueblo contra el Hijo de DIOS, y en la hora de la decisión final, obligaron Pilatos - que presionado se lavó las manos - delante de gruñidos y ladridos de: "crucifique, crucifique"?

Ahora, sin perspectiva de crucifixión, cómplices del boicot impuesto por la desinformación organizada, gruñen y ladran toda suerte de calumnias contra el Unigénito de DIOS, mientras él anuncia el fin de este mundo caótico.

Solo eliminando los dogmas, abominables candados del raciocinio, es posible remover las viseras y vislumbrar la verdad sobre INRI CRISTO.

#### Así habló INRI CRISTO:

"... Yo soy el libertador. Volví a este mundo para libertar a mi pueblo del yugo de los falsos religiosos, de los grillones de la idolatría, de la fantasía y de la mentira. Amo la libertad, por eso dejo libres los seres que amo; si vuelven es porque me reconocieron y son mis hijos dignos de mi PADRE, SEÑOR y DIOS, que es en mi; si no vuelven es porque jamás tuvieron parte conmigo.

Benditos son los ojos que me ven, y ven quien soy. Benditos son los oídos que escuchan y me reconocen por mi voz. Bienaventurados sois vosotros, vosotros que me escucháis, porque yo solo os hablo lo que escucho de mi PADRE" (trecho del Sermón de la Identificación).

La coherencia, la lógica y la verdad son indisociables.

Los sensatos meditan...

#### RESURRECCIÓN

La ascensión física al cielo del Hijo de DIOS es un ardid

dogmático, la piedra del tropiezo de la humanidad.

#### Así habló INRI CRISTO:

"Equivocadamente, durante siglos la humanidad piensa que yo resurgí en carne y hueso y así fui al cielo. Eso es un absurdo, un desvarío pues, además de atropellar la lógica, es contra la natural ley de DIOS establecida en el tiempo de Adán ("Tú eres polvo, del polvo fuiste tomado y al polvo volverás" – Génesis c.3 v.19). Yo resurgí en espíritu y así aparecí a las personas. Aunque, antes, es necesario establecer la distinción entre resurrección, resucitación y reencarnación.

Resucitar significa retornar a la vida física, reasumir el cuerpo que estaba aparentemente muerto, lo que los doctores denominan catalepsia. Una

persona que aparentaba estar muerta y torna a vivir resucitó, al ejemplo de Lázaro y de la hija de Jairo, hace casi dos mil años. Yo havia dicho que ambos estaban apenas durmiendo (Juan c.11 v.11 y Marcos c.5 v.39). Lázaro ya estaba en el sepulcro hacia tres días, evidentemente expeliendo un olor desagradable debido a la falta de higiene, y cuando lo llamé el vino a mi encuentro (Juan c.11 v.1 a 46). La hija de Jairo igualmente resucitó cuando yo dije en voz alta: "¡Levántate!" (Marcos c.5 v.41). En este siglo, mi PADRE, SEÑOR y DIOS, a través de mis manos y de mis palabras, también obró notorios milagros (ver circular intitulada *Los Primeros Milagros* en el libro DESPERTADOR 1ª parte).

Reencarnar es renacer físicamente, recoger el cuerpo virgen viniendo del vientre de una mujer. Dicen los ignorantes, huérfanos de la espiritualidad, que reencarnación es un término exclusivo de los espiritistas. Pero, reencarnación significa renacimiento físico, retornar a la carne, y los espiritistas son todos aquellos que creen en la existencia del espíritu, y no algún grupo de fanáticos aislados que por ventura reivindiquen para si este término. La reencarnación hace parte del contexto de la ley divina y consta diversas veces en las Sagradas Escrituras. Por ejemplo: cuando el ángel, hablando del nacimiento de Juan el Bautista, anuncia que el mismo vendría en el "espíritu y la fortaleza de Elías", él está afirmando ser Juan Bautista el profeta Elías reencarnado (Lucas c.1 v.13 a 17). Yo, cuando me llamaba Jesús, confirmé cuando dije: "...el mismo (Juan Bautista) es el Elías que ha de venir (Mateo c.11 v.13 a 15, Mateo c.17 v.10 a 13, Marcos c.9 v.11 a 13), pues en las Escrituras fue predicho que antes del Mesías debía venir el Elías (Malaguias c.4 v.5). Y aún dije a Nicodemo que solo naciendo de nuevo él podría ver el Reino de DIOS (Juan c.3 v.1 a 3). También dije a los discípulos, en la última cena, que no bebería mas del fruto de la vid hasta el día en que yo bebería de nuevo con ellos en el Reino de DIOS (Mateo c.26 v.27 a 29, Marcos c.14 v.24 e 25). Una vez que, obviamente, espíritu sin cuerpo físico no bebe vino, vo solo podría tornar a beberlo reencarnado, renacido físicamente. Cierta ocasión, habiendo curado un ciego de nacimiento, preguntaron los discípulos: "¿Maestro, quien pecó, este o sus padres para naciese ciego?" (Juan c.9 v.2). ¿Pues, como podría ser imputado el pecado al ciego de nacimiento si el no tuviese violado la ley en anterior encarnación? En el antiguo testamento, en el relato del martirio de los siete hermanos macabeos y de su madre, al ser torturado, uno de ellos dijo: "Del cielo recibí estos miembros, pero ahora los desprecio en defensa de sus leyes, esperando que DIOS me tornará a darlos un día" (II Macabeo c.7 v.11). Ahí, está claro que estaba hablando de la reencarnación. Por un lado, solo ella pone lógica en las desigualdades entre las personas (ver Reencarnación pág.10). Yo retorné, volví a la tierra, conforme

había prometido, a través de la reencarnación. Yo que os hablo soy el Primogénito de DIOS, Adán, que reencarné como Noé, Abrahán, Moisés, David, etc., después como Jesús y ahora como INRI. INRI es mi nuevo nombre, el nombre que Pilatos escribió encima de mi cabeza cuando yo agonizaba en la cruz, cuando escupían en mi rostro, cuando me humillaban, cuando se cumplían las Escrituras ("Al que venza... escribiré sobre él el nombre de mi DIOS... y también mi **nuevo nombre**" – Apocalipsis c.3 v.12). La ley de la reencarnación no solo está explícita en la Biblia, como también fue enseñada en la doctrina cristiana hasta el siglo VI (año 543), de la cual fue suprimida por el emperador Justiniano (ver *Anales de la Historia* en el libro DESPERTADOR 1ª parte).

La resurrección es el reaparecimiento del espíritu de alguien que desencarnó. A veces, en un mismo recinto, un espíritu que resurgió puede ser visto por apenas una o más personas, aunque raramente por todos; la silueta que se apresenta es generalmente aquella correspondiente a la ultima imagen que la persona desencarnada dejó al transcender para el plano cósmico. Cuando aparecí a Tomé, al mostrarle las marcas de la crucifixión, diciendo: "Pon aquí tu dedo, mira mis manos, Tomé" (Juan c.20 v.27), si él hubiera tentado tocar las heridas, habría deparado con el aire, porque era solo mi espíritu que se veía.

Las personas se equivocaron durante dos mil años pensando que yo resurgí en carne y hueso y así subí al cielo. ¿Como yo podría haber subido al cielo en carne y hueso si allá no existe aire para respirar ni nutrición para sustentar un cuerpo físico y la temperatura confina cero absoluto, o sea, 273°C negativos? Además de eso, habría subido desnudo, puesto que los soldados romanos sortearan mis vestiduras entre si (Juan c.19 v.23 y 24). De verdad, mientras los soldados buscaban abrigo para protegerse durante la tempestad que DIOS propició con este intuito, él mandó siervos fieles para recoger mi cuerpo, cubrirlo con nuevas sábanas y esconderlo en una sepultura anónimaa fin de q ue acse la ultrajante sesión de escarnio que perduraba, aún después de la crucifixión y consecuente desencarnación. Después de este evento, yo reaparecí únicamente en espíritu y por eso entraba en las casas estando las puertas cerradas (Juan c.20 v.19 y 26), o incorporándome en el físico de otra persona.

A camino de Emaús, dos discípulos hablaban sobre mi crucifixión con un forastero y no distinguían que en la realidad era yo quien estaba caminando con ellos. Habiendo declinado el día, invitaron al hombre a cenar, y solo en el

momento de partir el pan, por mi forma peculiar es que me identificaron (Lucas c.24 v.13 a 35). Y yo os pregunto, mis hijos: ¿habiendo los discípulos convivido conmigo durante tanto tiempo, por acaso no me habrían reconocido si yo estuviese usando el mismo cuerpo que tenia antes de la crucifixión, hasta porqué serian notorias las heridas? Es obvio que me reconocerían. Esto no sucedió porque yo estaba usando el cuerpo del forastero; solo en el momento de partir el pan es que yo me manifesté, y con mi gesto inconfundible, ellos, entonces, tuvieron conciencia de mi presencia. Lo mismo sucedió a Maria Magdalena cuando fue al sepulcro al día siguiente a mi crucifixión. Ella, no sabiendo que era yo, preguntó por mí al jardinero, y solo después percibió que era yo, porque yo estaba incorporado en el jardinero, usando su involucro carnal para hablar con ella; al contrario si fuese mi cuerpo, ella me habría reconocido *incontinenti*, hasta porque mi silueta, mi imagen no es común ni desproveída de carisma (Juan c.20 v.14 y 16).

Ahora podéis comprender, mis hijos, lo que realmente sucedió hace casi dos mil años. Yo reaparecí espiritualmente a las personas; mi cuerpo fue devuelto a la madre tierra, y cumpliendo lo prometido volví a través de la natural ley de la reencarnación, recogiendo mi cuerpo físico de las entrañas de una mujer, con la misma forma de antes de la crucifixión, como podéis atestar a través del Sudario. Antes, sin embargo, de mi día de gloria cumpliese la profecía expresa en las Sagradas Escrituras: "Conviene que él sufra mucho y sea rechazado por esta generación" (Lucas c.17 v.25 a 35). La coherencia, la lógica y la verdad son indisociables. Los sensatos meditan..."

#### REENCARNACIÓN

#### Así habló INRI CRISTO:

"La reencarnación es una realidad indiscutible porque DIOS es perfecto. Entre todas las virtudes que integran la perfección está la justicia. DIOS perfecto es justo. Injusto no sería perfecto y entonces no sería DIOS. En consecuencia, si la reencarnación no existiese, ¿cómo se podría razonablemente creer en DIOS, siendo que todas las personas nacen diferentes en un abanico variable, yendo de rico y de buena salud hasta el pobre y deformado? ¿Cuál justicia seria ésta si (así como enseñan los falsos religiosos) cada uno tuviese derecho a una única existencia terrena? ¿Según cuales criterios serian distribuidos: salud,

riqueza, pobreza, enfermedad...? Solo la reencarnación pone lógica en todo esto.

Pero, para bien entender, es mejor recordar algunas cosas fundamentales.

Primero, el hombre fue creado con libre arbitrio, que le faculta la posibilidad de optar entre el bien y el mal en sus hechos, palabras y pensamientos. Según, la ley de DIOS, a pesar de muy compleja, puede ser resumida en dos palabras: acción y reacción. Mas precisamente, quien hace el bien recibe el bien, quien hace el mal recibe el mal, siendo que raramente de inmediato. Es mas o menos semejante a una cuenta bancaria: quien tiene saldo positivo recibe intereses, quien tiene saldo negativo paga intereses; ¡y cuanto más endeudado, más intereses a pagar!

En el destino del hombre, el proceso es el mismo, aunque muchas veces una única existencia sería insuficiente para pagar la deuda; es aquí precisamente que se cristalizan la bondad y la perfección de DIOS: Al revés de condenar definitivamente al fin en una única experiencia de vida (así como pregonan los falsos religiosos), Él faculta al hombre reencarnar a fin de que cada uno pueda pagar lo que debe a la ley por una expiación mas o menos dura según la dimensión de la deuda contraída. Y si una reencarnación no basta, tendrá una más, y una más... Y así existen, en orden creciente, tres grandes razones para reencarnar: 1ª) pagar la deuda (o parte de ella) por una expiación adaptada a cada caso; 2ª) evolucionar si ya estuviere en el camino de la transcendencia; 3ª) cumplir una misión en la óptica de los designios de DIOS.

La realidad de la reencarnación está bien explicada en la Biblia... ¡y es en lo mínimo extraño que los embustólogos que se dicen "teólogos" no lo hayan percibido! Por ejemplo: cuando el ángel, hablando del nacimiento de Juan el Bautista (Lucas c.1 v.13 a 17), anunció que el mismo vendría con "el espíritu y el poder de Elías", él esta diciendo claramente que Juan el Bautista era la reencarnación de Elías. Yo cuando me llamaba Jesús, lo confirmé cuando dije: "...el mismo (Juan el Bautista) es el Elías que ha de venir" (Mateo c.11 v.13 a 15, Mateo c.17 v.10 a 13, Marcos c.9 v.11 a 13). Y aún dije a Nicodemo que solo naciendo de nuevo él podría ver el reino de DIOS (Juan c.3 v.1 a 3). También dije a los discípulos, en la última cena, que no bebería más del fruto de la vid hasta aquel día en que lo bebería de nuevo junto con ellos en el reino de DIOS (Mateo c.26 v.27 a 29, Marcos c.14 v.24 y 25). Una vez que, obviamente,

espíritu sin cuerpo físico no bebe vino, luego solo podría tornar a beberlo reencarnado, renacido físicamente.

La ley de DIOS, por ser perfecta, de ella nadie puede esquivarse. Entonces, como no podría dejar de ser, el primer hombre tenía que ser el ejemplo de la reencarnación. Según las Sagradas Escrituras, el primer hombre fue Adán, ¿pues quien fue el padre de él sino DIOS? Por tanto, Adán fue el Primogénito. Además, fue también el Unigénito, pues DIOS no creó otro directamente. Todos los demás vinieron de la descendencia de Adán.

De otro lado, cuando me llamaba Jesús, fue definido en el Evangelio como siendo el Unigénito de DIOS (Juan c.1 v.14 y 18, c.3 v.16, etc.).

Entonces, a menos que DIOS tuviera dos Unigénitos, cuando me llamaba Jesús yo era la reencarnación de Adán. Por un lado, solo así tiene sentido la crucifixión. Si no, veamos pues: los hombres pecan ¡y DIOS crearía un hijo puro e inocente que iría pagar por los pecados que otros cometieron! ¿Dónde estaría la lógica? ¿Dónde estaría la justicia? ¿Dónde estaría la ley perfecta de DIOS?

No habría coherencia si yo no fuera la reencarnación de Adán. Como yo soy, todo está aclarado: cuando Jesús, pagué la deuda contraída en el tiempo en que yo me llamaba Adán, cuando pequé y enseñé a los hombres el camino del pecado. Entonces, después de varias reencarnaciones, entre las cuales Noé, Abrahán, Moisés, David, etc. pagué con mi sangre, cuando me llamaba Jesús, el pecado cometido en el tiempo en que era Adán, así como la consecuencia de esto que fue el pecado de mi prole; es en este sentido que rescaté el pecado de la humanidad. Helo aquí la explicación de la palabra: "PADRE, perdónalos porque no saben lo que hacen". Pues, así como dije en el tiempo que me llamaba Jesús y, reencarnando como INRI, continuo afirmando: "Yo soy el camino, la verdad y la vida, nadie viene al PADRE si no por mí" (Juan c.14 v.6), por ser el Unigénito y por tanto el único conocedor de la ley, tuve que hacer mis descendientes volver al camino de DIOS.

Pero, conviene resaltar que solo fueron rescatados los pecados que los hombres cometieron hasta la crucifixión; quien pecó después, pecó por cuenta propia y tendrá que responder personalmente por sus actos. Y la humanidad tanto pecó que no hay más arreglo posible. Entonces, antes del fin de este mundo caótico, que será consumido por la hecatombe nuclear, reencarné

conforme las Sagradas Escrituras para, además de cumplir mi misión de Juez en el juicio final (separando los que guardaron mis palabras, mis mandamientos y anduvieron en el camino del SEÑOR de los que escogieron el camino de la perdición), ser el Mentor Regente del Reino de DIOS, que yo establecí en la tierra, guiando a los electos en la fundación de las bases de la nueva sociedad, después de la hecatombe final.

Conforme está escrito en el Apocalipsis c.3 v.12 ("Al que venza... escribiré sobre él el nombre de mi DIOS... y también mi **nuevo nombre**"), vine con un nombre nuevo que es INRI, el nombre que pagué con mi sangre en la cruz. ¿Cómo podría volver con el nombre antiguo (Jesús) siendo que actualmente millares de pecadores se llaman así, de entre los cuales hay asesinos, homosexuales, ladrones, alcoholaras, etc.?

Y, a pesar de las mentiras de los lacayos del Vaticano y de los falsos profetas, no descendí del cielo volando como un ave y sí, conforme las sagradas leyes de DIOS, reencarné recogiendo mi cuerpo de las entrañas de una mujer. Pues conviene desenmascarar las mentiras vergonzosas de estos falsos religiosos, que no conocen la ley de DIOS e interpretan la Biblia en función de sus deshonestos intereses.

Yo, CRISTO, no vine en carne y hueso del cielo, porque nunca subí al cielo en carne v hueso (v Maria, mi antigua genitora, mujer de José, ¡mucho menos todavía!). Esto sería violar la ley (y DIOS no la violaría porque ella es perfecta y DIOS es perfecto), y contradecir otrosí lo que vo mismo dije cuando me llamaba Jesús: "Yo no vine para abolir la ley y sí para cumplirla" (Mateo c.5 v.17 a 19). En realidad, mientras los soldados buscaban abrigo para protegerse durante la tempestad que el SEÑOR DIOS propició con este intuito, él mandó a siervos fieles recoger mi cuerpo, cubrirlo con nuevas sábanas y esconderlo en una sepultura anónima, a fin de que cesase la ultrajante sesión de escarnios que continuaba. mismo después de la crucifixión y consecuente desencarnación. Después de este evento, yo reaparecí únicamente en espíritu y por este motivo entraba en las casas sin abrir las puertas (Juan c.20 v.19 y 26), o incorporado en un cuerpo ajeno (Marcos c.16 v.12), como aparecí a los discípulos a camino de Emaús (Lucas c.24 v.13 a 35), y a Maria Magdalena incorporado en el jardinero (Juan c.20 v.15). ¿Como podría haber subido al cielo en carne y hueso después de la crucifixión si DIOS me dijo cuando me llamaba Adán: "...volverás a la tierra, de donde viniste, porque tú eres polvo y al polvo debes volver" (Génesis c.3 v.19)? ¿Y cómo se habrían efectuado el viaje y la sobre vivencia, siendo que en el espacio sideral no hay comida para

nutrir un cuerpo humano, tampoco aire para respirar y la temperatura confina cero absoluto, o sea, 273°C negativos? ¿Por acaso DIOS, mi PADRE, me tendría mantenido congelado durante casi 2000 años en el espacio hasta volver a reactivarme?

Además de eso, está escrito en el Apocalipsis c.3 v.3, "Vendré como un ladrón y no sabrás la hora en que vendré a ti", y en Lucas c.17 v.25 a 35: "Pero antes es necesario que él sufra mucho y sea repudiado por esta generación". Entonces ¿Cómo yo podría descender directamente del cielo con potencia y gloria si debería venir antes como un ladrón y ser repudiado por esta generación?

Es claro que esta historia de la venida directa del cielo es la última mentira divulgada por los traidores de la causa divina para tentar impedir el reconocimiento público de mi identidad. En la misma lógica, organizan un boicot sistemático con el fin de que los medios de comunicación no hablen de mí, ni me dejen hablar o aparecer.

Es obvio que quien se dice padre, pastor, siervo de DIOS, etc. y niega la reencarnación nada comprendió de la ley de DIOS ni de las Sagradas Escrituras o entonces es deshonesto. Pero en los dos casos es un impostor que lleva consigo sus seguidores en el camino del error, de la perdición y del infierno, donde habrá llanto y crujir de dientes".

<u>Obs</u>.: Ahora, teniendo conciencia de que CRISTO volvió por la ley natural de la reencarnación, es más fácil comprender porque los sacerdotes de la iglesia proscrita ya no pueden imponer a los fieles, como antiguamente, que se arrodillen al momento de ingerir la ostia, una vez que INRI CRISTO dijo en la última cena al instituir la eucaristía: "Haced esto en mi memoria" (Lucas c.22 v.19). Luego ya que CRISTO esta en carne y hueso en la tierra, nadie puede más comer su cuerpo simbólicamente en forma de pan, en su memoria. Consecuentemente, la eucaristía, despojada de su valor místico, está extinta a los ojos del SEÑOR.

#### LIMPIEZA EN LA CATEDRAL DE BELÉN

INRI CRISTO, el Hijo de DIOS, volvió a la Tierra y, en el día 28 de febrero de 1982, entró en la catedral de Belén del Pará, Brasil, a las ocho de la mañana de aquel Domingo, sorprendiendo el sacerdote Faustino Calixto Brito y otros, que engañaban a su pueblo exhibiendo una estatua, como de costumbre, argumentando adelante de los incautos e indefensos presentes que aquella estatua fría, hecha por mano de los hombres, era el CRISTO.

INRI CRISTO interrumpió la farsa llamada "misa", subió al altar, rompió las estatuas y expulsó a los sacerdotes comerciantes de sacramento, gritando: "¡Salgan de aquí ladrones mentirosos, adoradores de ídolos, comerciantes de falsos sacramentos! ¡Yo soy CRISTO!" El pueblo exultaba y lo aclamaba: "¡CRISTO! ¡CRISTO! ¡CRISTO!"

Los sacerdotes, desesperados, viendo que fueron desenmascarados, en un último gesto de locura, objetivando todavía su sórdido comercio de sacramentos, llamaron a la policía. Los policiales, obedientes a sus órdenes y comandados por Faustino Calixto Brito (sacerdote jefe de la catedral), haciendo uso de violencia, llevaron cerca de dos horas para retirar al pueblo del interior del templo, quedándose únicamente el CRISTO sentado en una silla en cima del altar, que es su lugar, la misma silla que los sacerdotes la habían arrojado contra él para herirlo con la intención de derribarlo del altar, pero él la amparó con el brazo en un gesto magistral y, majestuosamente, la transformó en trono con la naturalidad y la sublimidad que le son peculiares.

Fue posteriormente conducido por decenas de policías que había afuera de la catedral, cuando el SEÑOR le dijo: "Mira, esta no es tu casa ni mi casa. Mi casa es tu casa. Esta es la casa de la idolatría, es la casa que vende tu nombre y mi nombre. Se parece a una prostituta, pues, mientras la prostituta vende su cuerpo, esta casa, que fue tu iglesia, vende los sacramentos que son su cuerpo. Y por causa de la iniquidad que reina en todas las iglesias, en ellas no hay más lugar para Mí, ni para ti, mi hijo. Por esto te ordeno: instituye hoy en la Tierra mi reino, anuncia al mundo que esta orden vino de Mí. Yo soy el DIOS de Abrahán, de Isaac, y de Jacob. Yo soy tu SEÑOR y DIOS, el mismo que abrió el mar para Moisés pasar y quien te confortó cuando agonizabas en la cruz. Soy el único SEÑOR del cielo y de la Tierra". En este momento dramático y de extrema gravedad, cuando una vez más el Unigénito de DIOS vino para los

suyos y estos no lo recibieron (Juan c.1 v.11), nació la SOUST, Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad, única iglesia de CRISTO.

Única, porque aquella que él havia dejado instituida a través de Pedro, cuando dijo en singular: "... Tú eres pedro y sobre esta piedra edificaré mi iglesia..." (Mateo c.16 v.18), se prostituyó y se degradó hasta el punto de ordenar la prisión del propio Hijo de DIOS en su interior. Pues, del lado de afuera de la catedral, ante el mirar estupefacto de millares de personas, INRI CRISTO, después de bendecir a su pueblo, que una vez más lo exultaba gritando: "¡CRISTO! ¡CRISTO! ¡CRISTO!", fue conducido a la central de policía, donde el delegado Dr. Hamilton César, en la presencia de Faustino Brito y de periodistas, lo despojó a INRI CRISTO de sus vestiduras, gritando histéricamente: "Hijo de p... ¿donde está tu poder? ¡Sálvate a ti mismo si eres el CRISTO!", conduciéndolo a una celda inmunda, cuando una vez más vociferaban: "¡Si eres CRISTO, sal de ahí! ¡Libértate de las rejas!", cumpliéndose lo que está en Lucas c.17 v.25 a 35.

Fue llevado en el mismo día de la central de policía al presidio llamado "San José", cuyo director, coronel José Bahía, exclamó: "¡La justicia no procesará Jesús Cristo de nuevo!" Sin embargo, presionado por el Vaticano, representado por los sacerdotes comerciantes de la prostituta, enferma y moribunda iglesia mercantil romana, el juez de derecho Dr. Jaime de los Santos Rocha le mantuvo cautivo por quince días en la celda nº14 de esa cárcel, violando las leyes brasileñas, una vez que de ningún crimen podrían acusarlo.

Todos los actos practicados por INRI CRISTO en el interior de la catedral eran legítimos; porque, hasta entonces, aquella era considerada la casa de DIOS. Él, viendo todo eso, no podría hacer otra cosa sino expulsar a los sacerdotes comerciantes y romper las estatuas, porque escrito está: "...el ídolo, obra de manos humanas, es maldito, el y quien lo ha hecho..." (Sabiduría c.14 v.8). Por lo tanto, toda y cualquier estatua es siempre un objeto maldito, dijo el SEÑOR DIOS.

INRI CRISTO, Unigénito de DIOS, después de haber peregrinado por veintisiete países, al llegar en Salvador, capital del estado de Bahía, Brazil, viniendo de Francia, se deparó con los templos repletos de estatuas y, al continuar su peregrinación por todas las capitales y ciudades brasileñas, vio que los sacerdotes estaban engañando a su pueblo, vendiendo casamientos, bautismos y cobrando hasta para enterrar los "muertos", además de tener

participación en el comercio de las malditas estatuas, diciendo al pueblo indefenso que CRISTO era un pedazo de yeso, de cualquier metal o de barro frío, helado, hecho por las perecibles manos de los hombres. Olvidaran los sacerdotes ambiciosos y traidores que INRI CRISTO dijo en el tiempo que se llamaba Jesús: "Gratis los habéis recibido, dadlo gratis" (Mateo c.10 v.8). Y es por culpa del comercio de los sacramentos que DIOS, a través de su Primogénito, dijo que la iglesia romana es una prostituta.

Una vez más conviene esclarecer porqué DIOS, nuestro PADRE, en su infalibilidad e infinita sabiduría, la calificó tan severamente y de forma incontestable: la prostituta vende su cuerpo y la iglesia romana vende los sacramentos. A los ojos del SEÑOR, los sacramentos son siempre el cuerpo de cada templo. He aquí porqué Él calificó en carácter definitivo, incorregible e inapelable de prostituta a la iglesia romana.

A las veinte horas, cuando llegó al presidio transferido de la central de policía, INRI CRISTO nuevamente fue aclamado por los presos, que gritaban: "¡CRISTO! ¡CRISTO! ¡CRISTO!", siendo que algunos se arrodillaron para pedirle la bendición, y hasta los mismos soldados y oficiales doblaban sus rodillas delante del Hijo de DIOS cautivo y entregado a las manos de los pecadores, una vez más cumpliéndose las Escrituras (Lucas c.17 v.25 a 35).

Mientras en las afueras del presidio multitudes esperaban diariamente una oportunidad de ver el Verbo reencarnado, siquiatras y científicos estudiosos de la mente humana lo visitaban oficialmente con la prepotente pretensión de examinar a CRISTO. Pero en tanto, salían abismados, exclamando ante el director del presidio, Col. José Bahía: "¡Que inteligencia divina! ¡Nunca vi tanta sabiduría en una sola persona!"

No obstante, el Vaticano, movido por sus obvios intereses ocultos, también mandó su siquiatra, Hibraim Jorge, que, fumando un cigarrillo tras otro, caracterizando en su estado nervioso una postura inconveniente para alguien que tiene como profesión aquilatar el estado mental de su semejante, portador de condiciones síquicas anormales en consecuencia de su avanzada edad, se exaltó escleróticamente cuando INRI CRISTO dijo que, aún preso, se reservaba el derecho de mantenerse distante de la humarada y de los vicios.

Una vez que el siquiatra ya tenia un diagnóstico preestablecido por el Vaticano, contrariando los principios que orientan a la psiquiatría, no se

detuvo en un análisis más profundo (como si esto fuese posible después de apenas unos minutos de dialogo y en un solo encuentro). Asumiendo una actitud de paladín de las causas justas, después de encender con sus manos temblosas, debilitadas por el vicio, un cigarrillo más, dijo que ¡el Hijo de DIOS era un loco peligroso! INRI CRISTO se limitó a responder a los periodistas que lo inquirieron con las siguientes palabras: "¿Loco? Sí, yo soy loco de amor por la humanidad. ¡Solo porque yo soy loco de amor por la humanidad es que yo volví, mismo después de haber sido crucificado!"

En consecuencia de los malévolos rumores que constantemente llegaban al presidio, procedentes de la moribunda iglesia romana, de que INRI CRISTO jamás seria suelto y que las procelas humanas pleiteaban una condenación para encerrarlo en una casa de locos, los periodistas lo indagaban: "Por fin ¿cuando saldrás de la prisión?" A lo que él respondía serenamente y lleno de convicción: "Cuando mi PADRE quiera. Únicamente cuando mi PADRE quiera saldré de aquí. Ningún minuto antes ni después".

Y el día 15 de marzo, para sorpresa y disgusto de todos los que son contra el reino de DIOS, las puertas de la cárcel se abrieron y el Hijo de DIOS fue llevado ante el pilatos de este siglo, Dr. Jaime de los Santos Rocha, que lo recibió cortésmente. En la presencia de varios abogados, periodistas, autoridades y populares que, extasiados, contemplaban a INRI CRISTO, en reconocimiento a la majestad del Hijo de DIOS, en un gesto histórico el magistrado se levantó y concedió la silla para que el juez supremo se sentara, argumentando de que él era diferente de Pilatos porque, en vez de crucificar al Hijo del Hombre, lo mantuvo en la prisión para protegerlo del odio de los sacerdotes y de los caifases de este siglo. Después de horas de diálogo sobre el reino de DIOS, aún dijo el juez Dr. Jaime de los Santos Rocha ante todos los testigos presentes que, si pudiese, le gustaría de pasar todo el resto de la tarde aprendiendo con el Verbo reencarnado. Cuando el Hijo del Hombre usó el baño del gabinete del magistrado para lavar su rostro, que estaba lleno de sudor debido a horas en audiencia, el Dr. Jaime de los Santos Rocha, en una actitud cariñosa, amasó una hoja de papel oficio, improvisando una toalla para que el Unigénito de DIOS pudiera secar el rostro, disculpándose el magistrado terrestre de no tener en ese momento una toalla convencional.

INRI CRISTO fue conducido posteriormente a la casa de su seguidor Haroldo Pina por el coronel José Bahía, que lloró al despedirse. Al cabo de una reunión con los periodistas que registraron su enigmática salida de la prisión, aceptó la invitación de la TV Guajará, canal 4 de Belén de Pará, para que hablase directamente a la gente que lo aguardaba ansiosamente.

La iglesia comercial romana, ex-apostólica, en un último "canto de cisne", quiso volver a aquellas épocas donde se quemaba en la hoguera los cristianos que contrariaban sus barbaridades. Pensando que podrían revivirla a la mal afamada "Santa Inquisición", los sacerdotes traidores, amedrentados por la verdad que brota de la boca de INRI CRISTO, amenazaron que, si él se fuese a la televisión, ellos secuestrarían a sus seguidores y forzarían a la justicia para, arbitrariamente, internarlos en un manicomio.

Enfrente a esta amenaza, todos se quedaron atemorizados. Únicamente Guiomar (mujer de cincuenta y cuatro años de edad, sierva y discípula) permaneció fiel, y con Andrés (un adolescente de dieciséis años) lo acompañaron hasta la televisión Guajará, en Belén del Pará. INRI CRISTO habló bien más de hora a todos los cristianos que lo asistían, oficializando su definitivo desligamiento de la iglesia que otrora fuera su casa y su hija nacida de sus palabras a Pedro (Mateo c.16 v.18). La denominó, en esta noche, definitiva irrevocablemente, "iglesia católica comercial romana". En esta misma noche anunció, en presencia de millares de personas que lo veían por la TV, la institución del reino de DIOS en la tierra formalizado por la SOUST, Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad (siendo también Suprema Orden Católica de la Santísima Trinidad, puesto que las palabras "universal" y "católica" en la traducción se alternan en el mismo significado), que pasó a ser, desde entonces, la única iglesia de CRISTO, formándose así "un solo rebaño y un solo pastor" que es INRI CRISTO (Juan c.10 v.16).

#### INRI CRISTO EN EL VATICANO

El SEÑOR, después de la institución del reino de los cielos en la tierra formalizado por la SOUST - Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad, ordenó a su Unigénito, INRI CRISTO, que anulase personalmente el postrero vínculo con el moribundo Vaticano, fruto de sus palabras dichas a Pedro en la época que se llamaba Jesús: "Tú eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia" (Mateo c.16 v.18).

Al llegar en Roma el día 23 de septiembre de 1983 a las 22h y 30 min, encontró todos los hoteles llenos y pernoctó en una sala de la pensión *Liberty*, localizada en Vía Gioberto 20, IV Pío, Roma, siendo

recibido por Vincenso de Vivo, propietario de la pensión. Pagó veinte mil liras en adelanto, porque el Hijo de DIOS peregrinaba sobre la tierra únicamente con su inseparable túnica blanca en su cuerpo, un par de sandalias, un manto color sangre y aquella alforja que tiene la misma medida de la que Judas Iscariote portaba cuando de la venida anterior del Hijo del Hombre a la tierra.

Y el día 24 de septiembre de 1983, a las 9 horas, llegó al Vaticano y vio "in loco" el mayor establecimiento comercial vendedor de falsos sacramentos del mundo; vio con sus propios ojos lo que restaba de su hija que se había prostituido y vio como los títeres que están al servicio de la bestia gravitan al rededor del anticristo titular del nº 666 (Apocalipsis c.13 v.18), que actualmente se llama Juan Pablo II (ver 666 - El Número de la Bestia Descifrado, pág.23)

El SEÑOR le ordenó a que entrase en el templo construido en nombre de Pedro, que es el centro mundial de los traidores de la causa divina. Y cuando, en su interior, el Hijo del Hombre contemplaba al mayor centro de idolatría del mundo, el SEÑOR, DIOS de Abrahán, de Isaac y de Jacob, único SEÑOR del Universo, habló con vehemencia: "Este árbol enfermo tiene que secarse, él no da buenos frutos. ¡Sécate árbol moribundo, sécate; Sécate para que el buen árbol que yo planté lozanee v Me dé, v a mis hijos (hijos de Israel), los frutos que tu Me niegas!" El buen árbol a lo que el SEÑOR se refiere es la SOUST -Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad, nueva orden católica instituida por el Altísimo a través de su Unigénito INRI CRISTO, el 28 de febrero de 1982. Y desde el decreto divino, inició la ruindad del principado de iniquidades que se transformó la proscripta iglesia romana. En 1984, revocando el Tratado de Latrón, con la propuesta del premier italiano Bettino Craxi, la ciudad de Roma dejó de ser sagrada, conforme notició la revista brasileña Veja en 8 de agosto de 1984. Y en todo el mundo comenzaron a aflorar escándalos en el seno de la iglesia proscripta. Vea v lea en el libro DESPERTADOR 2<sup>a</sup> parte los ejemplos periodísticos más notorios.

La gente concentrada en aquel local, sorprendida con la repentina aparición de CRISTO en carne y hueso, no se contuvo y todos decían: "¡CRISTO! ¡CRISTO! ¡CRISTO! ¡MESIAS! ¡MESIAS! ¡MESIAS! ¡JESÚS! ¡JESÚS! ¡JESÚS!", ovacionándolo mas que la gente de cualquier país del mundo. Y los innúmeros sacerdotes y monjas que, mezclados en aquel mar de personas, circulan constantemente en aquel local, excitados, lo aclamaron aún contra su gana, llevados por el impacto de la visión que sus ojos inesperadamente contemplaban sin medir consecuencias: "¡CRISTO! ¡CRISTO! ¡CRISTO! ¡JESÚS! ¡JESÚS! ¡JESÚS!"

Los visitantes que tenían cámaras fotográficas disputaban una oportunidad de fotografiarlo y lo contemplaban con los ojos brillantes de delirio.

Entonces, el SEÑOR le ordenó a su Hijo que partiese inmediatamente de aquel local, que es maldito por haberse transformado en la sede del principado de las tinieblas, de la idolatría, de la iniquidad y de la mentira, y que aún después del histórico día 28 de febrero de 1982, persiste en el embuste, iludiendo a los cristianos (auténticos hijos de DIOS) haciéndolos creer fraudulentamente que en la "eucaristía" aún es posible comer el cuerpo de CRISTO, Unigénito de DIOS, y beber su sangre, induciéndolos a ignorar la reencarnación del Verbo Divino. Para engañar a la humanidad con fines comerciales, se cultiva el hábito de humillar al siervo del SEÑOR manteniéndolo falsamente clavado en una cruz.

Ellos sienten un placer mórbido, en la miseria espiritual en que viven, en mostrar al mundo un falso "CRISTO", pasivo e inerte, clavado en la cruz, que es testigo y cómplice de sus delitos contra la humanidad, y que a sus enfermos ojos contaminados por la constante contemplación a las malditas estatuas es el cordero de DIOS.

Son estos mismos traidores de la causa divina que diariamente blasfeman y enseñan a los cristianos, hijos de Israel, a blasfemar, al decir a sus enfermas oraciones que Maria (que fue sierva del SEÑOR al ser fecundada por obra del Espíritu Santo, pero que después del nacimiento del Hijo del Hombre cohabitó con su marido José y tuvo varios hijos y hijas como nos cuentan las Escrituras – Mateo c.13 v.54 a 56) es madre de DIOS, CREADOR del cielo y de la tierra, ¡cómo se fuera posible que una mujer sea la madre de DIOS Todopoderoso! ¿Y quién seria el padre y la madre de DIOS?

Ahora bien, DIOS es el Padre de todos nosotros, único ser que no fue creado, único SEÑOR del cielo y de la tierra, único SEÑOR del universo. Así nos enseñó su Unigénito, INRI CRISTO.

Y el Hijo del Hombre, al recibir la orden de partir de aquel local, porque estaba llamando peligrosamente la atención de las personas y de los proscriptos religiosos visitantes, salió furtivamente como un ladrón y tomó el primer taxi que encontró frente al Vaticano, conduciendo en su interior la convicción de que el árbol enfermo se secará exterminado por el verdugo divino llamado "tiempo", que en su lugar será lozano el árbol santo plantado por las manos del inefable CREADOR del Universo y que una vez más se cumplen las Escrituras.

Mientras INRI CRISTO aguardaba en la pensión Liberty el momento de la partida, el SEÑOR lo condujo a la ventana y le mostró, en el silencio de la noche, la Roma adormecida. Cuando los fatigados monumentos y edificios hablaban de las glorias del pasado, talvez con la intención de impresionar al Hijo de DIOS, para sofocar la falsa magia que engaña a los ingenuos visitantes, el SEÑOR dijo: "¡ Duerme, Roma! Duerme tu sueño profundo, sumergido en el marasmo letárgico de la fuga al peso de tu conciencia encharcada en la sangre de mis siervos que te envié y que tú, oh Roma, los quemaste en la hoguera de tus pasiones desmedidas y asesinas, cumpliendo el pacto que consumaste con los súbditos de Satanás. ¡Duerme Roma! Duerme tu sueño de evasor, mientras en mi Hijo te visito como un ladrón, por tu traición cuando hiciste pacto con los usurpadores de mi reino de luz. ¡Pero ay de ti, Roma! ¡Cuándo te despiertes será tarde, muy tarde! Te verás transformada en ruina y tu orgullo se transformará en gemido de dolor, tu ostentación y pedantismo en miseria y hambre; tus estatuas engañosas se caerán en pedazos sobre

ti y sobre tus hijos, que son herederos de tu lujuria, de tus crímenes y de tus pecados. Y agonizando, moribunda, acecharás vagamente, sin fuerza para resistir a mi devastadora justicia y a la vibrante e inexorable manifestación ocasionada por el látigo de mi verdugo ángel, que, al toque de su trompeta, anunciará el esplendor y la gloria de mi hijo, cuando venga a ti, no por ti, pero para recoger de tus despreciables entrañas los que permanecieron fieles a mi ley y son dignos de mi reino de luz".

Así dijo el SEÑOR, DIOS de Abrahán, de Isaac y de Jacob, CREADOR del cielo y de la tierra, único SEÑOR del Universo.

#### 666 - EL NÚMERO DE LA BESTIA DESCIFRADO

"Aquí está la sabiduría. Quien tenga inteligencia, compute el número de la bestia. En efecto, es un número de hombre; y su número es: seiscientos sesenta y seis" (Apocalipsis c.13 v.18).

#### VICARIVS FILII DEI

Está disfrazado en la mitra del sumo pontífice de la proscripta iglesia romana, declarada así por el **ALTISIMO** el 28 de febrero de 1982, por ocasión de la institución de la **SOUST - Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad** (ver historia completa con ilustraciones en el libro**DESPERTADOR 2**<sup>a</sup> parte).

Sumándose los valores de todas las letras que son números romanos, se obtiene el número 666.



$$V = 5$$
  $F = 0$ 

I=1

SUMA: V+V=5+5=10

IIIIII= 
$$6x1=6$$

C=100

L = 50

D=<u>500</u>

**Obs**.: Las letras: A, R, S, F, E no tienen representación con números romanos, consecuentemente son substituidos por el número 0 (cero).

# Primer Mensaje de INRI CRISTO a Karol Josef Wojtyla – Juan Pablo II – n° 666 y, o, a cualquier otro traidor de la causa divina

#### Así habló INRI CRISTO:

"Tu puedes cambiarme por el demonio que quieras o por cualquier maldita estatua que nadie ha de creer esto incomún, pues hay siempre lugar para Belcebú en el corazón de los traidores. En tiempo algún y en circunstancia alguna de esta regla trivial, mi hijo, es diferente. Eres igual a los falsos profetas, solo que prefieres fingir no pertenecer al rol de los buitres. Y yo sé que nadie puede imaginar el dolor atroz que guardo en el pecho por mi incomprendido y sublime amor; y yo sufro y no soy feliz. Y en mi concepto no vales nada; eres inicuo, impío y tacaño; eres vulgar, hipócrita, arrogante e imbécil, pero aún así te amo porque eres mi hijo, carne de mi carne, espíritu de mi espíritu.

Yo que te hablo soy Adán, Primogénito de DIOS, tu Padre y Padre de la humanidad. Soy el mismo que enviaste a la cruz en el tiempo en que mi nombre era Jesús, connivente con los sacerdotes de la proscripta sinagoga usurpada por Satanás, cuando gritabas: "¡Crucifíquenlo, crucifíquenlo!". O cuando, reducido a tu insignificante y frágil condición humana, temeroso de exteriorizar tu condición filial, te callaste mismo sabiendo que yo era inocente y que era conducido al calvario para pagar tus pecados y los pecados de la humanidad.

Mi nombre nuevo es INRI, el nombre que pagué con mi sangre en la cruz, el nombre que Pilatos escribió encima de mi cabeza cuando yo agonizaba en la cruz, cuando escupían en mi rostro, cuando me humillaban, cuando se cumplían las Escrituras".

Curitiba, 26 de abril de 1985.

# Segundo Mensaje de INRI CRISTO a Karol Josef Wojtyla – Juan Pablo II - nº666 y, o, a cualquier otro traidor de la causa divina

#### Así habló INRI CRISTO:

"¡Ay de ti que te sientas confortablemente en tu silla para saciar tu egoísmo y despotismo explorando calculística, inescrupulosa y fraudulentamente la gente obrera!

Ú ¡Ay de ti que eres heredero del maldito imperio de iniquidad construido por los traidores de la causa divina con la sangre y las lágrimas de mis hijos torturados y quemados en las hogueras de las pasiones desmedidas y asesinas de la mal afamada satánica Inquisición!

¡Ay de ti que pensaste que yo jamás volvería, jamás reencarnaría, vilipendiaste mi ley, mi Evangelio y, engañando a mi pueblo, niegas la reencarnación (Génesis c.3 v.19, Mateo c.11 v.13 a 15, c.17 v.10 a 13, c.26 v.27 a 29, Marcos c.9 v.11 a 13, c.14 v.24 y 25, Lucas c.1 v.13 a 17, Juan c.3 v.1 a 3...) y la esencia de mi doctrina!

¡Ay de ti y de tus cómplices que, en mi nombre y en nombre de mi PADRE, SEÑOR y DIOS, dices optar por los pobres para poder explorarlos más fácilmente!

¡Ay de ti y de tus cómplices que engañáis a mi pueblo, exhibiéndole una estatua hecha por las perecibles manos humanas y decís, tentando

denegrirme, que tal ídolo soy yo, vilipendiando la perpetua ley divina! (Sabiduría c.14 v.8, Levítico c.26...)

¡Ay de ti que te ríes a carcajadas y te burlas sarcásticamente de los oprimidos, esclavos de tus mentiras y de la idolatría que les impusiste, arrastrándolos para el abominable mundo de las sombras!

¡Ay de ti que blasfemas y enseñas a mi pueblo a blasfemar, imponiéndolo a rezar el "Ave Maria", espuria oración que contiene en su interior la blasfemia más abominable contra mi PADRE, SEÑOR y DIOS, Supremo CREADOR del Universo ("Santa Maria madre de DIOS"), como si posible fuese DIOS tener madre! ¿Y quien seria el padre de la madre de DIOS?

¡Ay de ti que engañas a mi gente diciéndote mi siervo y de mi PADRE cuando en verdad sirves a Belcebú, príncipe de las tinieblas, y a su idolátrico principado de iniquidad!

¡Ay de ti que te vistes de blanco sin ser digno y hablas de paz mientras, en el oculto, te reúnes a los opresores y planeas astutamente nuevas formas de guerra!

¡Ay de ti que te llamas religioso y, en vez de reatar los hombres a DIOS, con tus malos ejemplos (y de tus secuaces) de fraude, corrupción y iniquidad, los alejas, transformando el mundo en un gusanero donde la fantasía substituye a la realidad, la mentira substituye a la verdad, la delincuencia substituye a la probidad... y donde la honestidad es prohibida, la lealtad es deshonra, la sinceridad y la autenticidad son locura...!

¡Ay de ti, que te avisé: "Recuérdate, pues, de lo que recibiste y oíste, obsérvalo y haz penitencia, porque, si no cuidares, vendré a ti como un ladrón y no sabrás a que hora vendré a ti" (Apocalipsis c.3 v.3)!

¡Ay de ti: la hora de la justicia divina está próxima!"

#### EL TERCER SECRETO DE FÁTIMA

Extraído de la revista Planeta de agosto de 1974

Fueron tres las profecías transmitidas por la "Señora de Fátima" a los niños portugueses. La tercera permanece en secreto. ¿Porqué? ¿Que motivos impiden al Vaticano de divulgar el Tercer Secreto de Fátima? Pero (...) concluyese que el tercer secreto se refiere a la caída de la iglesia y al Juicio Final.

En marzo de 1967, PabloVI sufría un desmayo mientras trabajaba en sus aposentos en el Vaticano. Un mes después, hablando a los medios de comunicación, el cardenal Fernando Couto, que acababa de renunciar a su alto cargo en la "Santa Sé" por motivo de edad, mencionó el hecho, relacionándolo con el llamado "Secreto de Fátima", lo cual, según dijo, quedara decidido que no seria revelado más al público. Los diarios del mundo entero dijeron que PabloVI desmayó al tomar conocimiento del tercer mensaje, sintiéndose mal durante el resto del día.

Cuando, después de la Segunda Guerra Mundial, se verificó que las profecías transmitidas por la hermana Lucia se habían confirmado por los hechos, de toda parte vinieron solicitaciones para que ella hablara más minuciosamente a respecto. Ahora solo restaba el tercer mensaje, y su secreto ya no pertenecía a la vidente, estando en manos de la iglesia. Según se cree, esa profecía final es terrible en sus previsiones.

"Una tercera guerra irrumpirá y tan horrible que pocos sobrevivientes habrá en la tierra (...) Tremendos acontecimientos vendrán sobre los seres humanos. Si las organizaciones eclesiásticas no se transformaren radicalmente la muerte reinará en medio de la iglesia y los cristianos andarán sin rumbo, maldiciendo al clero. Tendrá llegado el fin de los "papas" y los últimos de ellos gemirán bajo dolores corpóreos (...)

Pero no encontrarán salida. Su trono caerá". Ese es el pasaje que habría producido el choque en PabloVI... (al ver que) vendría el caos y **una nueva iglesia surgiría**de la catástrofe para recibir a los sobrevivientes de la gran hecatombe.

En la tercera memoria, escrita en 1941, Lucia cuenta una visión de Jacinta, cuando las tres criaturas todavía pastoreaban en los campos de Extremadura. Después de algún tiempo en silencio, los ojos perdidos en algún punto distante, dice Jacinta que vio al "papa". "No sé como fue, explica la niña, pero lo vi el "santo padre" en una casa muy grande, de rodillas frente a una mesa, con las manos en el rostro, llorando. Fuera de la casa havia mucha gente: unos lo tiraban piedras, otros le rogaban plagas y le decían palabras feas".

Después de algunos días, al estar paseando los dos primos, le pregunta Jacinta a Lucia si ella debía o no contar a los otros la visión que tuviera del "papa". Lucia luego respondía:

- "No. ¿No ves que eso hace parte del secreto? ¿Que por ahí se descubriría el resto?" Jacinta prometió no comentar con nadie y realmente nunca lo hizo. Su tristeza después de las apariciones fue percibida por todos. La propia Lucia la encontró muy callada y la interrogó al respecto.
- "Pienso en la guerra que vendrá, en que tanta gente habrá de morir, en que serán destruidas tantas casas y muertos muchos padres".

El Tercer Secreto, que contiene revelaciones terribles demasiadas para poder llegar al conocimiento de los hombres, habla de lo que sucederá en los últimos años, del Juicio Final.

<u>Obs</u>.: La descripción sobre el Tercer Secreto de Fátima omite que CRISTO estaría de vuelta para promover el juicio divino.

El Vaticano es el gran responsable por la ocultación de la verdad sobre INRI CRISTO, razón por la cual los cristianos se rebelarán contra el clero cuando ocurra el destape del escándalo.

# SERMÓN DE LAS PROFECÍAS (APOCALIPSIS)

#### Así habló INRI CRISTO:

"Los hombres, haciendo mal uso del libre arbitrio, construyeron armas destructivas, violaron las sagradas leyes de DIOS y se olvidaron también de los santos mandamientos. Sembraron, de esta forma, a través de actos y pensamientos, catástrofes y terremotos que, acompañados de la hecatombe nuclear, culminarán con el fin de este mundo caótico. Menos de un millón de personas restarán vivas en la tierra, y la mayoría será constituida de mutilados que suplicarán a la muerte que, en principio, no les oirá.

DIOS, nuestro PADRE, único SEÑOR del cielo y de la tierra, será glorificado durante los próximos mil años. No vivirá un solo ser humano en la tierra que no reconozca su omnipotencia, omnisciencia y omnipresencia. Todos se someterán a un proceso de yuxtaposición espiritual y permanecerán fieles a Él, cumpliéndose lo que yo dije antes de ser crucificado: "Llegará el día en que habrá un solo rebaño y un solo pastor" (Juan c.10 v.16).

Los elegidos y sus descendientes no querrán disputas políticas, territoriales ni religiosas. Todos caminarán juntos con el pensamiento vuelto para un solo ideal. La fraternidad existirá efectivamente entre los hombres, que despojados de la hipocresía, odio, maldad, egoísmo y de chantaje emocional, estarán empeñados en cumplir los santos mandamientos.

Las prisiones serán transformadas en escuelas, porque en el futuro el hombre purificado en el sufrimiento evolucionará y la delincuencia será extinguida.

La medicina evolucionará y encontrará la cura de los males que atormentan el cuerpo en el espíritu, porque, después de mucho sufrimiento y error, la humanidad se concientizará que todas las flaquezas y todas las enfermedades físicas tienen siempre inicio en la enfermedad del alma.

El sexo será practicado como un rito de veneración a DIOS. El hombre, desnudo de los instintos bestiales, casi conciente de los misterios de la procreación, se unirá a la mujer bajo la luz de la espiritualidad, reconociendo su origen divino.

El dinero será utilizado únicamente como un vínculo sagrado que facilitará el relacionamiento humano.

La humanidad volverá a la vida simple y libre en comunión íntima y perenne con la naturaleza, y preferirá el manjar simple y natural de los frutos y vegetales.

La profesión más noble durante los próximos mil años será la agricultura. El hombre buscará en la madre tierra el pan místico para el banquete divino con la misma inocencia que los niños buscan en el seno materno la leche vital que les faculta el crecimiento y la sobrevivencia, ante la mirada dulce y aprobadora de nuestro PADRE".

# VISIÓN DE INRI CRISTO SOBRE EL FIN DEL MUNDO

#### Así habló INRI CRISTO:

"Estaba sentado sobre el lecho, en el 2º alojamiento de la 1ª morada, en la sede del reino de DIOS, cuando, de repente, fui llevado para fuera de mi cuerpo. Las paredes desaparecieron y comencé a ver,

hacia el rumbo de Umbará (barrio de Curitiba), una onda de fuego de una altura tan elevada que parecía llegar al infinito, semejante a un rollo de tela que se desenrolla cuando estirado, y venia girando en mi dirección. De cualquier lado que yo lo mirase: hacia el frente o hacia atrás, para izquierda o derecha, no había escapatoria. Solo vislumbraba este inmensurable rollo de fuego dirigido hacia mí, acompañado de un ruido ensordecedor a lo cual se mezclaban gemidos, gritos de personas... Y sintiendo que yo también iba a quemarme, pregunté dentro de mí: "Oh PADRE, ¿ qué hice yo? ¿Yo también pequé? ¿Cuál es mi pecado, SEÑOR?"

Como el círculo de fuego continuaba llegando a mi alrededor, vi que no había por donde escapar de este inmenso rollo de fuego y me acosté en posición fetal, posición que, en el pasado, yo adoptaba en último recurso, cuando veía que el vehículo en el cual viajaba iba irremediablemente a sufrir un accidente. Por lo tanto, encogido, cerré mis ojos y esperé por lo que iría suceder; el ruido era cada vez más fuerte, cada vez más próximo... De repente, cesó, y fue substituido por un silencio indescriptible. Después, yo solo escuchaba los gemidos, lejos, bien lejos, casi inaudibles. Entonces, en mi visión, abrí los ojos y vi que, a una gran distancia, el fuego se había apagado, no afectando únicamente el área donde estábamos los mios y yo. Alrededor de esta área verde, llena de paz, el fuego destruyera todo y solo sobraba una inmensa mancha negra, en cualquier dirección que yo mirase... Fue cuando volví a mi cuerpo físico y pude constatar que yo estaba sentado en el lecho y las paredes se habían reaparecido.

Esta fue la visión más terrible que ya tuve concerniente al fin del mundo: será aterrorizador. Me dio la impresión de que ni mis elegidos ni yo escaparíamos. Pero, en la área donde estamos, los míos y yo, que son mis herederos y herederos de mi PADRE, no habrá peligro, a pesar de las apariencias terribles. Y entonces, solo entonces, comprenderán el infinito poder de mi PADRE, SEÑOR y DIOS, y el gran milagro que Él lo tendrá realizado".

INRI CRISTO se quedó tan atolondrado después de esta visión que no se le ocurrió la idea de anotar la fecha. Sabe, sin embargo, que fue por el año ochenta.

#### ETICA DIVINA

La distinción entre el bien y el mal. ¿Que es el pecado?

#### Así habló INRI CRISTO:

"La ética divina es la única válida, perdura inmutable a lo largo de los siglos por representar la eterna ley establecida por el ALTÍSIMO. En resumen:Todo el mal que hicieres para otros y para ti es pecado; todo lo que hicieres que no hace mal a los otros ni a ti no es pecado.

Fumar es pecado porque hace mal a los que te rodean y a ti. Robar es pecado porque perjudicas a aquellos de quien substrajiste ilegalmente un bien, y también tu conciencia, la cual te acusará sin treguas. Odiar es pecado porque puedes contraer una úlcera y hasta sucumbir víctima de diversos achaques en tu organismo y, al emitir energías negativas, harás mal a quien odias. Envidiar es pecado porque impides el PADRE Celeste, el Todopoderoso, de te bendecir con abundancia. Cuando envidias a tu semejante impides que la Divina Providencia te conceda a ti (ver circular *Envidia* en el libro DESPERTADOR 1ª parte), etc.

Los embustólogos, fraudólogos y engañólogos disfrazados de teólogos inventaron una falsa ética para imponer a los cristianos como mecanismo de chantaje emocional y opresión de las mentes de los desavisados e ingenuos. Esto es tan dañoso, nefasto y terrible que muchos llegan a enfermar por un pecado que no cometieron, pero que está incluido en el contexto de la "ética" de los opresores. Al pensar: "¡Ah, cometí un pecado!", la persona proyecta el pensamiento al cosmos, usa su poder mental en el plano inconsciente para auto penitenciarse, se enferma para pagar por un pecado que suponía haber cometido, pero en realidad no lo cometió.

Así la mente de los cristianos es esclavizada, oprimida por esos traidores de la causa divina, seudo representantes de DIOS, y es por este motivo que Él me reenvió a este mundo como libertador. Volví para libertar a mi pueblo del yugo de los falsos religiosos, de los grillones de la idolatría, de la fantasía y de la mentira. Amo la libertad, por eso dejo libres a los seres que amo. Se vuelven es porque me reconocieron y son mis hijos, dignos de mi PADRE, SEÑOR y DIOS, que es en mi. Si no vuelven es porque jamás tuvieron parte conmigo.

Habréis de concordar, mis hijos, que, aún guiados por la ignorancia, si al menos los sacerdotes de la iglesia proscripta crevesen en su espuria "ética", en sus preceptos, por cierto serían los primeros a acatarlos. Sin embargo, no se sienten ni siguiera constreñidos en ser los primeros a violar sus propias reglas. Como son mentirosos, se utilizan de la indumentaria de honradez para poder mejor extorsionar, se fingen hipócritamente ser el ejemplo de conducta para substraer más y más recursos del pueblo indefenso. Veamos: solo durante la Edad Media, la mal afamada "Santa Inquisición" hizo ardieren en la hoguera millares de personas inocentes en nombre de DIOS y de la "santa madre iglesia", que fue la mayor detenedora de poder temporal en aquellos días gracias a la avidez de acumular riquezas chantajeando al pueblo. En la actualidad se afloran los casos de homosexualismo, pedofilia, estupros, asesinatos, los juegos de interés, las estafas, el chantaje, la hipocresía, etc., practicados en el seno de la proscripta iglesia romana. Esto siempre sucedió, no obstante conseguían mantenerlo en sigilo (ver recortes de diarios y revistas en el libro DESPERTADOR 2<sup>a</sup> parte). ¿Dónde está la ética?

Una de las más contundentes evidencias de la maldad practicada contra el pueblo es la obligación de que una mujer cargue en su vientre el feto fruto de una violación contra su voluntad, bajo pena de, según la falsa ética, estar incurriendo en pecado grave (ver detalles en la circular *Aborto*en el libro DESPERTADOR 3ª parte). En la institución del matrimonio, primero largan vaticinios negativos al decir: "... hasta que la muerte los separe" (mientras yo dije antes de ser crucificado: "Todo lo que vive y cree en mi no morirá..." - Juan c.11 v.26). Después,

so pena de nuevamente estar violando la falsa ética, obligan a los novios a que permanezcan unidos para siempre, plegando la fidelidad eterna. La fidelidad es una virtud loable, cuando no hay falsedad. Pero fingen ignorar que la mayoría de los casamientos solo se realiza porque la novia ya lleva en su vientre el feto o por intereses recíprocos, principalmente pecuniarios. "No separe el hombre lo que DIOS unió" (Mateo c.19 v.6). Efectivamente, el matrimonio bajo la bendición del ALTISIMO perdura eternamente. Ahora, aquel realizado por los pecadores sin la venia del alto, se rompe tan luego surjan las primeras vicisitudes.

Y ahí reside una prueba más de la falsedad, contradicción, perversidad, antiética de los dichos religiosos: ¿Con qué autoridad osan plegar fidelidad al violar mis enseñanzas? En el Evangelio está claro: "Gratis lo recibisteis, dadlo gratis" (Mateo c.10 v.8), y ellos venden sacramentos (que cifrado, o sea, calculado el precio, dejan de ser sacramentos); "A nadie llaméis padre sobre la tierra, porque solo uno es vuestro PADRE, que está en los cielos" (Mateo c.23 v.9), y ellos se intitulan "padre" y "papa", cuya traducción significa padre. Tientan obligar al pueblo a asistir a la misa todos los domingos, mientras yo no mandé nadie ir a la iglesia, o a la misa, que consiste en más una invención de los traidores de la causa divina. Al contrario, dije yo: "Tu, sin embargo, cuando reses, entra a tu cuarto, y a puertas cerradas, reza a tu PADRE en secreto; y tu PADRE, que ve (lo que pasa) en secreto, te dará la recompensa" (Mateo c.6 v.6). Guardan el domingo en vez del Sábado, que es el día consagrado al SEÑOR (Génesis c.2 v.3, Éxodo c.20 v.8). Enseñan a la gente en sus espurias oraciones ("Ave Maria", "santa Maria madre de dios") que DIOS, el Supremo CREADOR, único ser increado, único eterno, único ser digno de adoración y veneración y único SEÑOR del Universo, tiene madre, la mayor blasfemia proferida contra el ALTISIMO, mi PADRE (ver Maria Mujer en la pág.34). Niegan la reencarnación que yo enseñé y ellos mismos enseñaron hasta el siglo VI, ocasión en que fue suprimida de la doctrina cristiana por un error histórico protagonizado por el emperador Justiniano. Enseñan a la gente a adorar los ídolos, los cuales dicen ser instrumento para llegar a DIOS,

vilipendiando una vez más mis enseñanzas, olvidándose de lo que yo dije: "Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie va al PADRE sino por mí" (Juan c.14 v.6), y que en la Biblia la idolatría es decenas de veces condenada ("Yo soy el SEÑOR, vuestro DIOS. No haréis ídolos para vosotros..." – Levítico c.26 / "El ídolo, obra de manos humanas, es maldito..." – Libro de la Sabiduría c.14 v.8 / "Se quedarán fuera del Reino de DIOS... los idólatras y todos los que aman y practican la mentira" - Apocalipsis c.22 v.15 / "Yo soy el SEÑOR, este es mi nombre. No daré a otro mi gloria, ni consentiré que se tribute a los ídolos el loor que solo a mí me pertenece" – Isaías c.42 v.8, etc.), de entre innumeras otras desobediencias a la ley divina.

DIOS es la causa y principio de todo. Antes de que las instituciones políticas existiesen, antes de que las religiones diferentes existiesen, antes de que las civilizaciones existiesen, antes de que el hombre existiese, antes de que mismo el cielo y la tierra existiesen, DIOS existía, y también sus leyes perfectas y eternas. Por lo tanto, para que estén firmemente implantadas, las bases de una sociedad deben ser erigidas con una religión casta, pura, sin mancha, porque DIOS es perfecto y cualquier imperfección significaría el alejamiento del ALTISIMO y consecuente comienzo de la desarmonía, porque Él es armonía, paz, perfección.

Si los que se intitulan religiosos fuesen verdaderamente siervos de DIOS, deberían dar ejemplo de virtud, probidad, rectitud. Pero, la iglesia que dejé hace casi dos mil años se transformó en un antro de perfidia y iniquidad. En vez de ser la iglesia de DIOS, se tornó la iglesia de Aristóteles, de Pablo, de Constantino, de Justiniano y de tantos otros que introdujeron falsas enseñanzas en su doctrina. Permite en su interior los gusanos, pústulas, impuros, alegando que no los excomulga porque los hombres son malos pero que la iglesia es "santa" y "pura". ¡Ora, ella solo no expulsa para afuera a estos seres abominables porque no posee moral! Y si lo hiciese, ¿Quién sobraría de la jerarquía? Una vez más se evidencia la traición, porque yo dije cuando me llamaba Jesús: "Se fueses frío o caliente, pero como eres tibio, te comenzaré a vomitar de mi boca" (Apocalipsis c.3 v.16). Ella

esta podrida desde sus raíces, motivo por el cual agotará, morirá víctima del pacto que juró con los súbditos de Satanás.

La antiética de la religión es, consecuentemente, causa de la corrupción de los políticos. Se los dichos representantes de DIOS engañan, hacen trapazas, roban, es obvio que transmiten mal ejemplo a los líderes, los cuales piensan: "Si aquel que se dice sacerdote, siervo de Cristo, roba, trapacea, vende indulgencia, sacramentos falsos v chantajea el diezmo, entonces vo también voy a aprender como exprimir a los trabajadores a través de impuestos y nuevas leyes a fin de substraer los parcos recursos, hasta para no ser visto como inferior por los dichos representantes de DIOS, que comen, beben y viven licenciosamente en la ostentación y lujuria, gracias a la opresión que ejercen sobre las personas. Ellos, engañan oficialmente con el respaldo del DIOS que inventaron". He aquí porqué son tan corruptos, mezquinos, rapaces, exploradores, opresores. Crecen instruidos así desde la catequesis de la farsa. Como desconocen el DIOS verdadero, aquel que hizo los hombres, el SEÑOR de la justicia, mi PADRE, entonces es para ellos conveniente llevar esa vida inicua.

Así podéis comprender, mis hijos, como la podredumbre y la hipocresía reinantes en las sociedades comienzan por la religión equivocada, la que impone falsos preceptos de ética. Y la humanidad ya pecó tanto que no hay más arreglo posible. Entonces con el fin de este mundo caótico a través de la inevitable hecatombe nuclear, será implantado en la sociedad emergente de las cenizas el régimen teocrático, representación de la ley de DIOS. Su edificación tendrá base en la ley divina y, por consiguiente, en la ética divina, la cual no permitirá injusticias y proveerá los padrones ortodoxos lo que es cierto o errado, lo que es o no es pecado".

# **MARIA MUJER**

Maria, equivocada, poseída por el demonio, reúne a los hijos y tienta apresar al Unigénito de DIOS.

Maria, genitora de Jesús Cristo, desmitificada, sin fantasías, es ahora presentada por el Unigénito de DIOS en la natural condición de mujer, tan solamente mujer, humana, pecadora, sujeta a las debilidades y fallas inherentes a los seres humanos. Es presentada desnuda de su falsa indumentaria de "virgen santísima", "santa Maria madre de dios", no en la intención de denegrirla y si con el afán de restablecer la verdad y poner fin en la veneración y adoración del falso mito.

#### Así habló INRI CRISTO:

"Si Maria, que fue mi genitora en el tiempo que me llamaba Jesús, fuese verdaderamente madre de DIOS como enseña la iglesia proscripta en sus espurias oraciones ("Ave Maria", "santa Maria madre de dios"), ella tendría entonces intimidad con el ALTISIMO y, consecuentemente, conciencia de que no era llegada la hora de la crucifixión, luego no podría querer apresarme. Pero, en su condición de mujer humana, pecadora, igual a las demás, ella también tenia sus momentos de debilidad. Cuando me oyó hablar en frente de la multitud: "Yo soy el pan que vino del cielo, quien no come de mi carne y bebe de mi sangre no tendrá vida eterna" (Juan c.6 v.35 a 59), fue poseída por el demonio, pensando que este pronunciamiento (en concepto de ella absurdo) caracterizaba locura y se constituía en vergüenza para la familia. Obediente al príncipe de las tinieblas, reunió a los hijos y quiso apresarme".

("De aquí fue para casa (de Pedro), donde concurrió de nuevo tanta gente, que ni así podían alimentarse. Cuando sus parientes oyeron esto fueran a apresarlo; porque decían: Él está loco" – Marcos c.3 v.20 y 21 / "Los parientes de Jesús: Llegaron su Madre y sus hermanos, y, estando afuera, lo mandaron llamar. Estaba sentado alrededor de él mucha gente, y le dijeron: Es que tu madre y tus hermanos están allá afuera y te buscan. Él respondiendo les dijo: ¿Quién es mi madre y quienes son mis hermanos? Y, mirando a los estaban sentados alrededor de sí, dijo: He aquí mi madre y mis hermanos. Porque él

que hace la voluntad de DIOS, ese es mi hermano, mi hermana y mi madre" – Marcos c.3 v.31 a 35).

#### La Fecundación de Maria

"Muchas cosas tengo a decirlos, pero no lo podéis soportar ahora..." (Juan c.16 v.12).

"Estando Maria desposada con José, se encontró concebida por obra del Espíritu Santo antes de que cohabitaran (*unión carnal*)" (Mateo c.1 v.18).

"Para cumplirse lo que profetizó Isaías ("Una virgen dará luz..." Isaías c.7 v.14), el SEÑOR, para quien todo es posible, acometió a José y a Maria de un fuerte sonambulismo y el Espíritu Santo los juntó en este estado de inconciencia, propiciando la fecundación de Maria para cumplirse las Escrituras. Maria fue fecundada virgen, sí, por José (árbol genealógico de Jesús - Mateo c.1 v.1 a 16) por obra del Espíritu Santo. La virginidad de Maria era la virginidad de la pureza, puesto despertar después del acto nupcial practicado inconscientemente, nada sabia de lo ocurrido. Ambos, cada uno en su aposento, ignoraban el estado de sonambulismo a que fueron sometidos, bien como la obra del Espíritu Santo. Ahora, por tanto, para desmitificar y libertar al pueblo cristiano de las fantasías, es menester que la verdad venga a luz: Maria no era virgen himenalmente, con una membrana a más o a menos, y sí por la pureza. Por eso se dice que ella era virgen antes, durante y después del parto. ¿Como ella podría ser virgen después del parto si la virginidad fuese himenal?

"Y José, al despertar del sueño, hizo como le había mandado el ángel del SEÑOR, y recibió en su casa a Maria, su esposa. No la conoció hasta que dio la luz..." (Mateo c.1 v.24 y 25).

Después de dar la luz, ella tuvo varios hijos y hijas. Está evidente que DIOS había autorizado a José, que no era ningún eunuco (castrado), a

tener relaciones carnales con Maria después de que ella diese a luz y ella tuvo varios hijos y hijas. ("...¿No se llama su madre Maria y sus hermanos: ¿Tiago, José, Simón y Judas? ¿Y sus hermanas no viven todas entre nosotros?" – Mateo c.13 v.55 y 56)."

## IGLESIA PROSCRIPTA Y FALSOS RELIGIOSOS

A pesar de que la iglesia comercial romana haya sido maldecida por DIOS el día 28 de febrero de 1982 por haber ultrajado el Hijo del Hombre en su interior, ella era la única iglesia cristiana verdadera hasta aquella fecha, porque todas las instituciones que se denominan "cristianas" son frutos de la ambición de los falsos profetas que, en el afán de engañar a los cristianos para chantajearlos el diezmo de sus sueldos, de esta y de otras formas, comercializan el Evangelio olvidando lo que CRISTO dijo cuando se llamaba Jesús: "Gratis lo habéis recibido, dadlo gratis" (Mateo c.10 v.8). Orad y vigilad "... que nadie vos engañe, porque vendrán muchos en mi nombre... y harán grandes prodigios y milagros, de tal manera que (se fuese posible) hasta los elegidos serian engañados" (Mateo c.24 v.5 y 24).

Y todos los que están dando el diezmo de sus sueldos a estos impostores que se intitulan pastores sin que hayan sido ungidos por DIOS o través de su Unigénito INRI CRISTO, están yendo para el infierno, porque alimentan la lujuria y la saga de los falsos profetas, pues INRI mismo dijo cuando se llamaba Jesús: "Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie viene al PADRE sino por mí" (Juan c.14 v.6). "Yo vos muestro mi rostro y por mi voz mi rebaño me reconoce" (Juan c.10 v.4).

# PARABOLA DE LAS DOS MUJERES

#### Así habló INRI CRISTO:

"La proscripta iglesia romana se asemeja a una mujer bonita, aunque hueca, vacía interiormente. Bella porque hasta 28/02/82 estaba respaldada por la legitimidad: ella, y solo ella, nació de mis palabras

cuando dije en **singular** "Pedro, tú eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi iglesia" (Mateo c.16 v.18). Y porque yo dije en **singular**, todas las iglesias dichas "cristianas" carecen de legitimidad y origen histórica. Hueca porque se prevaleció de su legitimidad, su origen histórico para deturpar la ley divina induciendo a mis hijos en el camino del error y de la mentira, asumiendo la postura de la gran meretriz descrita en las Sagradas Escrituras ("La mujer estaba vestida de púrpura, de escarlata, adornada de oro... y tenia en la mano una copa de oro llena de dominación y de la inmundicia de su prostitución... madre de las impudencias y de las abominaciones de la tierra" – Apocalipsis c.17 v.4).

Enseña al pueblo a adorar estatuas (ídolos malditos), afirma que mi PADRE, SEÑOR v DIOS, el CREADOR Supremo, único ser increado, único eterno, único ser digno de adoración y veneración, único SEÑOR del Universo, tiene madre ("santa Maria madre de dios" es la mayor blasfemia proferida contra el ALTISIMO en la intención de disminuir su inmensurable majestad / ver Maria Mujer en la pág.34), viola el sábado consagrado al SEÑOR ("... guardad mis sábados" -Levítico c.26 v.2 / los sacerdotes, traidores de la causa divina, obedientes a Constantino, finado emperador romano, desde el año 321 enseñan a guardar el domingo en vez de sábado / ver Anales de la Historia en el libro DESPERTADOR 1ª parte), vende sacramentos, que, una vez establecido el precio, dejan de tener cualquier valor frente al ALTISIMO desde que yo dije a los discípulos: "Gratis lo habéis recibido, dadlo gratis" (Mateo c.10 v.8), niega la reencarnación que yo enseñé antes de ser crucificado, constante innumeras veces en las Sagradas Escrituras (ver Reencarnación en la pág.10 y Anales de la Historia en el libro DESPERTADOR 1ª parte), condenó millares de personas inocentes a que ardiesen en la hogueras de la mal afamada "Santa Inquisición", en nombre de DIOS, porque se hubieron manifestado contra sus iniquidades y barbarismos ("Vi esta mujer (iglesia romana) ebria de la sangre de los santos y de la sangre de los mártires de Jesús" - Apocalipsis c.17 v.6), etc.

Por otro lado, las iglesias intituladas "cristianas" y "evangélicas" son semejantes a una mujer fea, pero sagaz. Ostentan la fealdad que estigmatiza su ilegitimidad pero, a ejemplo de las mujeres feas, desarrollaron la astucia, pues observan algunos de los principales mandamientos de la ley divina. No se arrodillan enfrente a ídolos, muchas veces si esfuerzan, aunque erróneamente, para vivir una vida de forma más natural posible, etc.

Todavía, engañan a los incautos ministrándolos una serie de sandeces y fantasías (entre las cuales la de que yo resurgí en carne y hueso y así fui al cielo – ver detalles en la circular Resurrección pág.7), puesto que, en vez de que examinen el Evangelio que yo enseñé, se orientan por las enseñanzas de Pablo, el primer falso profeta (él propio reconoció en un furtivo momento de honestidad y remordimiento al afirmar tajantemente: "Efectivamente... no soy digno de ser llamado apóstol porque perseguí la iglesia de DIOS" - I Corintios c.15 v.9). Además, las biblias farisaicas son mutiladas, hay una falla de 7 libros, a saber: Baruc, Eclesiástico, I Macabeos, II Macabeos, Judith, Sabiduría y Tobías. Ululan en las esquinas y templos farisaicos: "¡Aleluya, la sangre de Jesús tiene poder!", operan innúmeros prodigios usando mi antiguo nombre (Jesús), cumpliéndose lo que vo predije antes de ser crucificado: "Orad y vigilad, que nadie vos engañe, porque falsos cristos y falsos profetas vendrán en mi nombre, harán prodigios y engañarán a muchos, hasta a los elegidos si fuera posible" (Mateo c.24 v.5 y 24). Meditad, mis hijos, porque si yo dije "hasta a los elegidos si fuera posible", esto significa que la sagacidad de los falsos profetas, lobos en piel de oveja, impostores que se auto nombraron pastores, se operaría de tal forma que llevaría muchos a creer hasta mismo en una supuesta legitimidad. Seducen a muchos en el camino de la perdición, pues, al extorsionar el diezmo de los incautos, están induciéndolos en verdad a pagar, por cuotas, el pasaje al infierno, donde habrá llanto y crujir de dientes (Mateo c.13 v.42 y 50). ("Pero, ay de vosotros que cerrad el reino de los cielos a los hombres pues ni vosotros entráis, ni dejad que entren los que están para entrar"- Mateo c.23 v.13).

En lo tanto, los veo con buenos ojos, puesto que están ayudándome en la difícil tarea de separar las ovejas (mis hijos legítimos) de las cabras (sus seguidores – Mateo c.25 v.31 a 46), además de que, irónica y providencialmente, al roer el casco podrido de mi antiguo barco (la proscripta iglesia romana), cuyo hundimiento hace propicio el deslizar de mi nueva embarcación (SOUST – Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad / ver*Parábola del Barco Náufrago* en el libro DESPERTADOR 3ª parte), favorecen la consolidación del Reino de DIOS sobre la tierra. Una vez más el ALTISIMO escribe recto aunque por líneas torcidas, porque los hombres tornaron tuertas las líneas".

## **EL DIEZMO**

El Sutil Embuste: el Chantaje del Diezmo en Nombre de DIOS

## Así habló INRI CRISTO:

"Mi PADRE, SEÑOR y DIOS instituyó el diezmo, sí. Él dijo: "Traed todos los diezmos a mi silo, haga alimentos en mi casa, después de esto pónganme a prueba, y veréis si no vos abro las cataratas del cielo, si no derramo mi bendición sobre vosotros en abundancia" (Malaquias c.3 v.10 y 11). Pero, Él dijo para traer el diezmo del lucro.

En aquellos tiempos, la sociedad era constituida básicamente por tres facciones bien distintas: 1<sup>a</sup>) los "señores" propietarios de haciendas, sea de agricultura o pecuaria; 2<sup>a</sup>) los colectores de impuesto y demás integrantes del servicio público, los doctores, los artesanos, los comerciantes, en fin, los profesionales liberales; 3<sup>a</sup>) los serviciales y los esclavos.

Cuando mi PADRE instituyó el diezmo, obviamente determinó a los depositarios fieles, dueños de las riquezas, que reservasen diez por ciento del lucro ahorrado, lo fuese en la labranza, en la pecuaria o en cualquier otra actividad rentosa. En el caso agrícola, Él los bendecía impidiendo plagas y dándoles lluvia en tiempo cierto. En la pecuaria,

el diezmo era para que el ranchero pudiese prosperar sin que sus animales fuesen acometidos por molestias. Imaginad que un hacendado posea en su propiedad cien ovejas, y todo mes retire el diezmo, o sea, diez por ciento, diez cabezas acompañadas de sus eventuales crías para ofertar a la casa del SEÑOR. ¿Que les sobrará al final del año? Si iremos raciocinar con honestidad y coherencia dentro de la matemática, concluiremos lógicamente que en tres años él estaría empobrecido, pudiendo ser hasta un mendigo.

A pesar de no estar explícito en las Sagradas Escrituras, el ALTISIMO instituyó el diezmo del lucro. No explicitó porque el obvio es gritante, no necesita explicación: he aquí la prueba de que mi PADRE, SEÑOR y DIOS estableció el diezmo del lucro y no del capital. Luego, como el obrero no tiene capital ni lucro, es ilícito someterlo a chantaje del diezmo. Es menester resaltar que DIOS, al establecer el diezmo del lucro, dijo: "Traed el diezmo a la casa del SEÑOR". Él no dijo: "Traed el diezmo a la casa del impostor, del falso profeta". Y en los tiempos actuales, los falsos religiosos, mercaderes de la fe, están practicando el chantaje del diezmo, sacándoles una tajada del ya módico sueldo del obrero y, diciéndose mis siervos y de mi PADRE, contrarían lo que yo dije cuando me llamaba Jesús: "Digno es el obrero de su salario" (Mateo c.10 v.10).

En verdad, en verdad vos digo: todas esas iglesias, instituciones que se dicen religiosas, cristianas, evangélicas, pentecostales... son ilegítimas. Fueron fundadas por falsos profetas, impostores que se auto nombraron pastores sin la unción de DIOS. Antes de ser crucificado yo dije: "Id, curad a los enfermos, resucitad a los muertos, limpiad los leprosos, expulsad a los demonios. **Gratis lo recibisteis, dadlo gratis**" (Mateo c.10 v.8). Una vez que yo dije: "Gratis lo habéis recibido, dadlo gratis", nadie puede, usando mi nombre antiguo (Jesús) y el nombre de mi PADRE, cobrar por cualquier sacramento o practicar el chantaje del diezmo.

Ahora, yo os pregunto, mis hijos: ¿Donde está el lucro de un operario que trabaja de sol a sol en la construcción civil, en una fábrica, en un

taller, en una metalúrgica, etc. y, en el final del mes, fatigado, al recibir un salario de hambre, antes de pagar la cuenta de luz, de agua, del gas y la leche de los niños, es compelido a entregar el diezmo, o sea, diez por ciento de su ínfimo salario al lobo con piel de oveja, impostor que se auto nombró pastor, villano, engañador, mentiroso, tramposo, embustólogo que se dice teólogo, "representante de DIOS", cuja única ocupación y preocupación consiste en planear como gastar, con sus concubinas en la lujuria, en la vida fácil, los frutos de la delictuosa fraude, extraídos, hurtados en mi nombre antiguo y en nombre de mi PADRE?

Esto es una flagrante violación a la ley de DIOS, un delito cometido contra los incautos que pasivamente se sujetan a este embuste, además de consistir, otrosí, en flagrante violación a artículos del código penal de cada país (en Brasil Art. 171 del Código Penal, estelionato). Los que caen en esta armadilla merecen ser esclavizados porque se olvidaron de lo que advertí antes de la crucifixión: "Orad y vigilad que nadie os engañe, muchos falsos cristos vendrán en mi nombre, harán prodigios y engañarán a muchos, hasta a los elegidos, si fuese posible" – Mateo c.24 v.5 y 24). Quien paga el diezmo al falso profeta o a la iglesia proscripta, al revés a la ley de DIOS, está pagando a cuotas su pasaje para el infierno. Cuanto más veces paga, más distancia de la salvación y, consecuentemente, de DIOS.

Recordad, mis hijos, que yo no dejé ningún pastor: yo dije que **yo soy el único pastor** ("Yo soy el buen pastor" – Juan c.10 v.11) y que yo soy el camino, nadie viene al PADRE sino por mí (Juan c.14 v.6). Luego, nadie puede decirse religioso a la rebeldía de la autoridad de mi PADRE, SEÑOR y DIOS, que es en mi.

Los impostores que se dicen pastores, con el "kajowo" (demonio) acogotado, se agarran a Pablo y lo imitan en sus trampas, gritando en las esquinas y en los templos de los fariseos: "¡Aleluya! La sangre de Jesús tiene poder". Se olvidan de que él fue el primer falso profeta. Falso, una vez que mi PADRE jamás lo ungió. En un furtivo momento de lucidez mezclado a la crisis de conciencia, él confesa su condición

de falso profeta, diciendo: "Yo no soy digno de ser llamado apóstol, porque perseguí a la iglesia de DIOS" (I Corintios c.15 v.9). Yo solo reconozco como pastor en el plano terrestre, aquel perro alemán que sirve de guardia. El resto no pasa de lobos en piel de oveja y perros ordinarios que no saben hacer otra cosa sino aullar y ladrar contra mi reino de luz.

La única iglesia que dejé fue la romana, cuando dije **en singular**: "...tú eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi iglesia" (Mateo c.16 v.18). Y porque hablé en singular, todas las congregaciones dichas cristianas no tienen legitimidad y origen histórica. Y porque ella, la romana, se haya prostituido, transformándose en un principado de iniquidades, cobrando para bautizar, casarse y hasta para enterrar a los llamados muertos, fue declarada proscripta por mi PADRE, SEÑOR y DIOS el 28/02/82, cuando Él determinó que fuese instituida la Nueva Orden Católica, SOUST – Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad, única casa de oración donde cualquier ser humano puede entrar sin dinero pues, por ser la casa de DIOS, en ella no se practica el chantaje del diezmo una vez que vive bajo los auspicios de la gracia divina. Los auténticos cristianos dan con la mano derecha sin que la izquierda vea cuanto (Mateo c.6 v.3) y todos son religados graciosamente a DIOS".

# ANTIDOTO CONTRA EL VENENO DE LOS FALSOS CRISTIANOS Y FARISEOS

#### Así habló INRI CRISTO:

"Los fariseos de ayer, de hoy y de siempre son ciegos. Ciegos guiados por ciegos y guiando ciegos ("Ay de vosotros... conductores de ciegos" – Mateo c.23 v.23 y 24). Guiados por ciegos que son los proscritos sacerdotes y los impostores que se auto nombraron pastores sin la unción de mi PADRE, SEÑOR y DIOS, que es en mi. Estos, ciegos por la ambición y aquellos por el fanatismo que subyugó sus corazones y formó viseras en sus ojos.

Vilipendian lo que yo dije: "Yo soy la luz del mundo, la verdad y la vida; yo soy el camino, nadie viene al PADRE sino por mí" (Juan c.8 v.12 y c.14 v.6). Luego, yo soy el único pastor (Juan c.10 v.16).

Me oyen y sus corazones comprometidos, poseídos por los espíritus de las tinieblas, los impiden de reconocerme por mi voz porque no hacen parte de mi rebaño, una vez que vo, antes de la crucifixión, dije: "Por mi voz mi rebaño me reconocerá" (Juan c.10 v.16 v 27); v por eso cometen el mismo error que cometieron en el tiempo en que me llamaba Jesús, cuando obtuvieron a través de las blasfemias, injurias y calumnias, el veredicto de la crucifixión, cumpliéndose lo que había enunciado Isaías ("Y, aunque había hecho tantos señales frente a ellos, no creían en él, para que se cumpliese la palabra del profeta Isaías, que dice: "¿SENHOR, quién creyó en nuestra predicación? ¿Y a quién fue revelado el brazo del SEÑOR?"Por eso no podían creer, por lo que Isaías dijo otra vez: "Se les cegó los ojos y se les endureció el corazón, a fin de que no vean con los ojos, y comprendan en el corazón, y se conviertan y yo los cure". Isaías dijo esto cuando vio su gloria y habló de él. A pesar de todo, hasta mucho de los principales creveron en él; pero no lo confesaban por causa de los fariseos, para que no sean expulsados de la sinagoga. Porque amaban más la gloria de los hombres que a la gloria de DIOS" – Juan c.12 v.37 a 43).

Todavía, yo dije cuando me llamaba Jesús: "Quien cree en mi, cree, no en mi, pero en aquel que me envió. Y quien me ve a mí, ve a aquel que me envió. Yo soy la luz que vine al mundo, para que todo aquel que cree en mi no permanezca en las tinieblas. Y si alguien oír mis palabras, y no creer, yo no lo juzgo; porque yo vine, no para juzgar al mundo, sino para salvar al mundo. Quien me rechazare, y no recibe mis palabras, ya hay quien lo juzgue: la palabra que tengo predicado, esa lo ha de juzgar en el último día. Porque yo no hablo de mí mismo, pero sí del PADRE que me envió, Él me dio mandato sobre lo que he de decir y lo que he de hablar. Yo sé que su mandamiento es la vida eterna. Por lo tanto, lo que yo vos hablo, lo hablo como el PADRE me lo ha dicho" (Juan c.12 v.44 a 50).

Y ahora los falsos cristianos y falsos judíos se juntan a los fariseos que se dicen creyentes y evangélicos objetivando conseguir el mismo intento, ignorando que, en este siglo, no retorné a este mundo para ser juzgado y si para juzgar e instituir en la tierra el reino de mi PADRE formalizado porla SOUST, nueva y única iglesia cristiana, porque yo soy CRISTO y la SOUST es mi nueva y única iglesia".

## PARABOLA DE LOS DIAMANTES

#### Así habló INRI CRISTO:

"El reino de DIOS se semeja a un gran silo repleto de heno y pajas en donde están ocultos, esparcidos, innúmeros diamantes. Para localizarlos el perseverante buscador tendrá que apartar paja por paja, meticulosamente, porque entre una y otra podrá encontrarlas. Solo juntando todos los diamantes es que podrá formar la corona de la sabiduría. Así es la busca de las cosas de DIOS y la comprensión de las leyes de DIOS.

El pesquisidor atento, que realmente tiene intención de comprender la ley de DIOS, solo podrá atingir sus elevados propósitos si leyere, página por página, con la anuencia del ALTISIMO, los libros que Sagradas Escrituras. Allí encontrará historias componen las agotadoras y fastidiosas, tendrá que soportar las rezongaciones, las calumnias de los pseudo-amigos de Jó, ladridos de canes y gruñidos de puercos... Pasará otrosí por las epístolas de Pablo, espurias doctrinas ministradas por el primer anticristo, primer falso profeta, hasta llegar en I Corintios c.15 v.9 y constatar que él mismo confiesa su condición de falso profeta y anticristo al decir tajantemente: "Yo no soy digno de ser llamado apóstol, porque perseguí a la Iglesia de DIOS", y también en Gálatas c.1 v.7, donde él, en un furtivo momento de lucidez mezclado a la crisis de conciencia, declara anatema cualquier evangelio, excepto lo que yo dejé, cuando paradojalmente en todas sus escrituras nefastas, perniciosas, venenosas y ilegítimas

insiste en ministrar su evangelio paralelo al que yo enseñé antes de la crucifixión.

DIOS, mi PADRE y SEÑOR, que escribe derecho mismo que por líneas tuertas, permitió a Pablo inculcar en la cabeza de los incautos todas esas verborreas, facultándome, en su bondad infinita, identificar antes del juicio final quienes son los fariseos de este siglo, que en verdad siguen a los falsos profetas, impostores que se auto nombraron pastores, lobos en piel de oveja que, con un pedazo de Biblia bajo del brazo, aúllan en las esquinas y en los templos de fariseos: "La sangre de Jesús tiene poder". En verdad, son seguidores de Pablo, el primer anticristo, primer falso profeta. Y, en el día de gloria del SEÑOR, ellos estarán marcados, estigmatizados con la señal que identifica a los integrantes del principado de las tinieblas, como vo mismo avisé. No pueden reclamar el derecho a la herencia junto a los herederos del Reino de DIOS, porque vo los previne antes de mi crucifixión: "Cuidad de que nadie vos engañe; en efecto, muchos vendrán en mi nombre diciendo: "Yo soy el Mesías", y engañaran mucha gente... Si fuese posible aún a los elegidos" (Mateo c.24 v.5 y 24).

Y, para facultar la distinción, mi PADRE me reenvió con un nombre nuevo. INRI es mi nuevo nombre, el nombre que pagué con mi sangre en la cruz ("Al que venza... escribiré sobre él el nombre de mi DIOS... y también mi **nuevo nombre**" – Apocalipsis c.3 v.12).

Es menester que el investigador diligente lea otrosí todo lo que enseñé en este siglo, desde mi reaparecimiento, citado en el libro: El Huracán sobre el Vaticano, escrito por el periodista y pesquisidor Pedro Lusz, que contiene en su interior parte de la historia concerniente a mi realidad actual, el acto revolucionario hecho en Belén del Pará, que culminó con el nacimiento de la Nueva Orden Católica, las parábolas, el libro de la SOUST (DESPERTADOR), por fin, todo contenido doctrinario que mi PADRE ministró a través de mí, cumpliéndose lo que prometí antes de la crucifixión ("Todavía tengo mucho que decirles, pero vosotros no lo podéis soportar ahora" - Juan c.16 v.12).

Concluyendo este profundo estudio, llegaréis a la esencia de la doctrina que descifra los misterios de la ley divina, diamantes que componen esta parábola. Entonces, estaréis aptos a integrar el reino de DIOS y seréis gratificados con las bendiciones divinas. ("Buscad primero el reino de DIOS y su justicia y todas los otras cosas se vos darán por añadidura" - Mateo c.6 v. 33)".

# PARÁBOLA DE LA MINA

## Así habló INRI CRISTO:

"El reino de DIOS se asemeja a una mina de oro cuyo propietario es el único que sabe el mapa de la descubierta. Muchas personas ambiciosas, buscadores de oro, tientan dibujar el mapa hasta mismo ante los ojos del propietario, que a todos observa con la serenidad peculiar a quien sabe y es SEÑOR. Cada uno piensa que puede diseñar aquí o allí el mapa, otros tientan buscar aquí o allí, conjeturan entre sí quizás el legitimo mapa está aquí, allí o allá, ignorando que el mapa está diseñado adentro del cerebro del SEÑOR de la mina.

Así siendo, es inútil tentar diseñar un mapa nuevo o buscar el único mapa legítimo. Solo resta, a los que quieren tener parte del gozo de la posesión de la mina, una única solución: inclinarse delante del único SEÑOR de la mina. Y solo este decide, de acuerdo con la humildad de los solicitantes, si da acceso a la mina o no.

Si vosotros no habéis entendido el significado de esta parábola, es menester que se reactive la memoria cuanto a lo que yo dije antes de ser crucificado: "Yo soy el camino, la verdad y la vida: nadie viene al PADRE sino por mí" (Juan c.14 v.6). Y el valor de mis palabras no desvanece jamás, porque el tiempo pasa y mis palabras no pasarán.

Ved, mis hijos: cada vez que un impostor funda una nueva secta usando mi nombre antiguo (Jesús) y el nombre de mi PADRE, él está tentando construir un nuevo mapa con el intuito de engañar los

incautos, transformándolos en los fariseos de este siglo, rotulados de creyentes y evangélicos.

Cada vez que alguien sigue al falso profeta, el impostor que se dice pastor, se arrastrará atrás de un falso mapa de la mina. O aún cuando un incauto sigue una secta pseudo-esotérica que usa mi nombre antiguo, está de nuevo siguiendo la trilla de un falso mapa de la mina. Y mi PADRE, SEÑOR y DIOS, que es en mi, y en verdad es el SEÑOR de la mina porque yo y Él somos una sola cosa, a todo contempla, dejando libre cada ser humano para seguir el camino que le convenga, haciendo bien o mal uso del libre arbitrio.

Los traidores de la causa divina, herederos de mi antigua iglesia (que, por haberse prostituído y transformado en un imperio de iniquidades, fue declarada proscripta el 28/02/82 por mi PADRE, SEÑOR y DIOS), se presentan ante el pueblo como propietarios de la mina, con intuito de engañar. Pero, ellos mismos no creen en la existencia de la mina, ni en el SEÑOR de la mina. Ahora, con la llegada del SEÑOR de la mina, habrá una gran turbulencia, puesto que toda la humanidad sabrá que la mina existe y que solo el SEÑOR de la mina tiene el mapa en su cabeza. Todavía, para que el SEÑOR de la mina muestre que sabe el dibujo del mapa, él necesita tan solo hablar y desenmascarar a los enemigos, traidores de la causa divina, que quieren y necesitan continuar engañando porque hubieron sido entrenados desde la infancia en el "oficio" de la engañología, fraudología y embustología, disfrazadas de teología.

Y todos piensan que el SEÑOR de la mina tiene que probar que sabe donde está la mina y se engañan, pues él, porque sabe, no necesita probar nada a nadie. Los interesados en la mina, éstos sí es que necesitan probar que son dignos del SEÑOR de la mina. Si alguien quiere disfrutar de las delicias de la mina, tendrá que tornarse amigo del SEÑOR de la mina; y la suprema demostración de esta amistad es la obediencia ("Vosotros sois mis amigos si hiciereis lo que vos mando" - Juan c.15 v.14)."

# ¿ LA HUMANIDAD ESPERA LA VUELTA DE CRISTO?

"Díganos, ¿Cuándo sucederá esto y cual será la señal de tu venida?" (Mateo c.24 v.3 a 4) "¿Cuando vendrá el Reino de DIOS?" (Lucas c.17 v.20 a 30). "Venga tu reino" (Mateo c.6 v.10).

El nuevo milenio se aproxima con todo el cortejo de señales de la consumación de los vaticinios previstos en las Sagradas Escrituras anunciadores de la vuelta de Cristo para cumplir el juzgamiento divino e instituir el Reino de DIOS en la tierra: surgimiento de falsos mesías y falsos profetas ("Porque surgirán falsos mesías y falsos profetas, y harán milagros y prodigios, hasta el punto de engañar, si fuese posible, aún a los elegidos" - Mateo c.24 v.5 y 24), guerras, rumores de guerras, reino contra reino, nación contra nación, hambres, pestilencias, catástrofes, terremotos, la desolación de Israel ("Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas y apedreas a los que te son enviados... He ahí que vuestra casa quedará desierta... hasta que digáis: Bendito él que viene en nombre del SEÑOR" - Mateo c.23 v.37 a 39), la proliferación de sectas productoras de víctimas, a ejemplo de los fanáticos que hace poco fueron presos en Jerusalén por haber provocado actos de terrorismo queriendo apresurar la vuelta del Mesías.

Contrastando con la evolución tecno-científica, nos encontramos frente a la debilitación del estado-social envolviendo una crisis general sin precedentes en la historia de los pueblos, con manifestaciones crecientes de insolvencias, bancarrotas, quiebras, desempleos, movimientos, rebeliones, conflictos de clases, inseguridad, falta de soluciones.

Ante tantas situaciones críticas que a cada día crecen componiendo la desarmonía del escenario apocalíptico ("Cuando comiesen a ocurrir estas cosas, levantad y alzad vuestras cabezas, porque nuestra liberación está cierta" - Lucas c.21 v.28), nos resta todavía rellenar la

lacuna de la gran pregunta: Cristo prometió que volvería cuando el caos estuviese instalado en el mundo. ¿Dónde está CRISTO?

La humanidad camina célere rumbo a la inevitable intervención de DIOS en su historia a través del Mesías ("Sino que juzgará con justicia a los míseros y tomará decisiones ecuánimes para los oprimidos del país; la faja de sus lomos será la justicia; no habrá ningún SEÑOR fuera de DIOS" - Isaías c.11 v.4 y 5).

En que pese el gran equívoco de la versión escriturística, la resurrección del cuerpo físico de CRISTO no sucedió. ("Han quitado el SEÑOR del sepulcro y no sabemos dónde lo han puesto" - Juan c.20 v.2). Dado el desconocimiento, la incomprensión y el descanso relacionados a las profecías bíblicas, millares de voces se levantarán para contestar la presente revelación. INRI CRISTO, la irrefutable prueba de la ley de la reencarnación, es el Mesías anunciado en las Sagradas Escrituras desde los más remotos tiempos. Es el mismo que vino hace dos mil años con el nombre de Jesús. Para poder cumplirse ahora el gran propósito de DIOS, pagó con la sangre en la cruz el precio de la redención y de su nombre nuevo (Apocalipsis c.3 v.12), el nombre escrito por Pilatos en el momento de la crucifixión: INRI (Iesus Nazarenus Rex Iudaeorun).

Antes, todavía, del día de gloria del Hijo del Hombre (Adán primogénito, que reencarnó como Noé, Abraham, Moisés, David, etc. después como Jesús y ahora como INRI), cumpliese la profecía: "Será reprobado por su generación" (Lucas c.17 v.25 a 35).

Mientras tanto, como INRI CRISTO mismo vaticinó, vinieron los falsos cristos y falsos profetas en su nombre antiguo (Mateo c.24 v.5 y 24), que ululan por las esquinas, en los templos farisaicos y hasta en las estaciones de trenes: "Aleluya, la sangre da Jesús tiene poder", y es justamente en esto que reside la diferencia entre lo falso y lo verdadero. No está previsto en las Sagradas Escrituras que los falsos vendrían con el rostro, la voz, el porte físico, las enseñanzas, la autoridad, la trayectoria que son atributos exclusivos del Unigénito

INRI CRISTO. Todos los que intentaron o intentan pasarse por CRISTO tuvieron o han de tener un final trágico, como Jim Jones, David Koresh, etc.

En 1982, ordenado por su PADRE, SEÑOR y DIOS, INRI CRISTO hizo una revolución en Belén del Pará, acompañado por aproximadamente diez mil personas. Indignado con el comercio en el interior de su antigua iglesia (la católica romana), entró en la catedral, interrumpió los rituales de la misa, expulsó a los sacerdotes, subió al altar y, con un gesto libertario, arrancó la estatua de la cruz y la rompió frente a millares de personas que lo clamaban: "¡CRISTO! ¡CRISTO! ¡CRISTO!" Fue en el interior de la catedral que nació la Nueva Orden Católica, SOUST – Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad, la materialización del Reino de DIOS anunciado por los profetas hace milenios. Desde entonces, los medios de comunicación, presionados por el Vaticano, intentan mantenerlo lejos del conocimiento público.

Pero, ya es llegada la hora, de una vez por todas, de mostrar el Hijo de DIOS para la humanidad, exponerlo al blanco de las críticas a fin de que el pueblo haga su juzgamiento, al contrario serán vislumbradas cada vez más muertes, manifestaciones violentas de fanatismo religioso, tentativas de terrorismo provocadas por personas que aguardan el definitivo aparecimiento del Hijo de DIOS, el Mesías INRI CRISTO, a la humanidad.

## **EL DESTERRADO**

INRI CRISTO en el tiempo de la reprobación

De trago en trago, INRI CRISTO bebe el último resto del cáliz amargo de la reprobación, cumpliéndose la profecía bíblica de que antes de su día de gloria el Hijo del Hombre habría de sufrir mucho y ser rechazado por su generación (Lucas c.17 v.25 a 35).

Él, que antes convivió con príncipes, pasó a andar solito, arrancado del amparo del hogar, despojado de los bienes terrenos. Un ser

exilado, sin patria, sin destino. Su alma: un vendaval, como los malos vientos que lo fustigaban igual a la furia del látigo de los primitivos constructores de obras.

Él era empujado adelante, siempre adelante por su CREADOR, SEÑOR y DIOS; siempre otra y otra ciudad, siempre otro y otro país, en una incesante búsqueda del reencuentro con los suyos, en este mundo caótico, en esta permisiva sociedad corrupta, inicua y moribunda, en el desierto espiritual donde centinelas de cemento, rectas como torres de la muerte viva, tentaban trancar su camino. En cada noche lo envolvía el negro abrazo de la soledad y el zumbón susurro de los vientos; en sus oídos retumbaban voces, voces de escarnio de las tinieblas.

Su mente era torturada por la insistente visita del demonio intentando inculcarle la duda: se pensaba en recordaciones de los triunfos del pasado, o en los terribles desastres que vendrían, o si el insoportable frío de la reprobación no iría llevarlo a la locura. El no conseguía calentar el beso helado de la sed de amistad en su corazón ni esquivarse de la implacable furia de los falsos religiosos y de los fariseos que se dicen creyentes, evangélicos... Todo alrededor era desolación. Más allá de la bendición o de la maldición, está el poder que lo mueve.

Aprendiendo que puede ser más terrible vivir que morir, era conducido adelante a través de la fría selva de piedras a fin de ser purificado para el gran propósito de DIOS, hasta que, al final de las fuerzas humanas, deshumanizado, venciendo el polvo de donde vino, el cuerpo se tornó apto a ejecutar la voluntad del CREADOR.

Ahora, con el reino de DIOS instituido en la tierra, formalizado por la SOUST – Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad, Nueva Orden Católica, próximo está el día de gloria del SEÑOR. INRI CRISTO, Unigénito de DIOS, en fin será reconocido por todos. Mientras, para muchos será tarde, muy tarde: la justicia divina resplandecerá.

INRI CRISTO mismo había vaticinado: "... Viré a ti como un ladrón y no sabrás la hora en que viré a ti" (Apocalipsis c.3 v.3).

## LA BUSCA

## Felicidad, Alegría, Gozo

"Buscad, antes de todo, al Reino de DIOS y su justicia, y todas estas cosas se vos darán por añadidura" (Mateo c.6 v.33).

#### Así habló INRI CRISTO:

"El reino de DIOS está entre vosotros (Lucas c.17 v.20 y 21), porque él comienza en mi cuerpo y se extiende en el cuerpo de cada uno de vosotros que, llevando en consideración mis palabras, acatan la ley divina. Para que seáis felices, tendréis que vos librar de los sentimientos mezquinos, de la envidia, de la ambición a lo ajeno, de los vicios, de la fornicación... y con la pureza de un niño podréis vivir en el Reino de DIOS, como yo he dicho antes de la crucifixión: "Dejad venir a mí los niños, no los estorben porque de los que son como ellos es el Reino de DIOS. En verdad vos dijo: Todo lo que no recibir el Reino de DIOS como un niño no entrará en él" (Marco c.10 v.14 y 15). Mismo siendo adultos debéis vos mantener puros como una criaturita, para que encontréis la felicidad que tanto buscáis.

Después de que el ser humano busque la felicidad, el gozo, la alegría en las noches de orgías, en los bailes, en las boites, en fiestas, en la lujuria, en las alcobas sodomistas y gomorrientas, en los templos farisaicos (iglesias de los falsos profetas), etc., tornándose esclavo fanático, donde, al final, emboscado, cuando despierta, en la mayoría de las veces muy tarde, entre gemidos de dolor, convulsiones, angustias, decepciones, frustraciones, desilusiones... después de haberse hasta arrastrado como una lombriz, un reptil, atrás de obscuros objetos de gozo y de falsos amores, descubre que dolores y alegrías, vanos placeres, lo todo es nada, cesa la búsqueda y se vislumbra, entre lágrimas y sonrisas, que el verdadero amor, el

verdadero gozo, el paraíso adormecía en su interior. Establece, entonces, una simbiosis con mi PADRE, SEÑOR y DIOS, que es el SEÑOR de la vida y del gozo, transformase en un ser **reluciente** que irradia amor y felicidad, de cuyas vibraciones emana el perfume del Edén

La Biblia no relata donde estuve de los trece a los treinta años de edad y solo yo puedo decir: de los trece a los treinta años, yo comí manteca y miel hasta aprender a separar el bien del mal, cumpliéndose la profecía enunciada por Isaías: "Pues por eso el mismo SEÑOR vos dará esta señal: Una virgen concebirá v dará a luz un hijo v su nombre será Emmanuel. Él comerá manteca y miel, hasta que sepa rechazar el mal y escoger el bien" (Isaías c.7 v.14 y 15). "Comer manteca y miel" significa experimentar los pecados del mundo, hasta vencer al mundo. Por haber sido llevado por mi PADRE, sin libre arbitrio, a encharcarme en el barro de los pecados del mundo, aprendiendo en la carne a descifrar los enigmas del maligno que lleva los seres humanos a pecar, es que insistí que Juan me bautizase a fin de que, con el agua, límpiaseme de las impurezas (Mateo c.3 v.13 a 15). En este siglo, hasta 1979, encubierto por un seudónimo, sin libre arbitrio vo también buscaba la felicidad en las alcobas, en los bares, en el cabaret, en fin, en todos los lugares ilusorios del mundo profano ("Vendré a ti como un ladrón y no sabrás a que hora vendré a ti" - Apocalipsis c.3 v.3). Solo después del bautismo y del ayuno en Santiago de Chile es que supe que la verdadera felicidad, el verdadero gozo solo es posible estableciendo una simbiosis con DIOS. En este siglo, el SEÑOR DIOS, mi PADRE, no anunció a través de ningún profeta mi vuelta, porque yo mismo, en la última cena con los discípulos, anuncié: "Yo vos lo digo: No beberé ya más de este fruto de la vid hasta el día en que lo beba con vosotros, nuevo, en el reino de mi PADRE" (Mateo c.26 v.29). Y Él, el ALTISIMO, imprimió en la sábana que envolvía a mi cuerpo en el sepulcro (Sudario) mi rostro, y inspiró a los artistas para que describiesen, a través del arte, mi silueta, mi imagen, y hasta por canciones que anunciasen mi vuelta (escuchar la música "El Hombre" compuesta de Erasmo y Roberto Carlos...).

El rey Salomón, equivocado, dijo que es necesario, para ser feliz, la asociación (Eclesiastés c.4 v.9 a 11) y salió en busca de una ayuda, encontrando en el camino la mujer que lo llevó a la esclavitud de la idolatría. Bajó del pedestal del trono de rey para ser lacayo del príncipe de las tinieblas, adorador de ídolos, separándose temporalmente de DIOS (Reyes c.11 v.3 a 11).

# No existe paraíso sin DIOS, felicidad sin Él es una quimera, una mera ilusión.

¡Hipócrita! ¡Ámate primero! Nadie puede ser feliz en cuanto no se amare, pues solo los que se aman, aman y pueden amar y transmitir amor. **Amar es dar todo sin nada exigir en cambio.** Solo quien se ama puede generar, irradiar amor y ser amado, transformándose en templo de DIOS.

Cuando se está feliz interiormente no importando donde se esté, hasta mismo en la celda de una prisión es posible sentirse feliz y hacer a los otros felices.

Si la felicidad está dentro del ser humano, todo lo que hiciere, todo lo que hable, donde esté, atraerá la felicidad; los espíritus de luz, emisarios del amor, de acuerdo con la ley de la atracción, se aproximarán ("En efecto, a todo lo que tiene se le dará y vivirá en la abundancia; pero al que no tiene le será quitado hasta lo que tiene" - Mateo c.25 v.29)."

## INVITACIÓN A LOS DESCONTENTOS

Solo los hijos de DIOS están descontentos Solo los descontentos son hijos de DIOS. Solo los hijos de DIOS son bienvenidos al Reino de DIOS.

La **SOUST** – Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad, invita a todos los hijos de DIOS para que se integren al reino de DIOS:

los enfermos, los divorciados, los desempleados, los angustiados, los injusticiados, los carentes de amor y desamparados por la suerte... en fin, todo y cualquier ser humano que estuviere descontento, cansado de sufrir. Venid al reino de DIOS instituido en la tierra por su Unigénito INRI CRISTO, que vos aliviará, amparará y libertará de vuestros dolores, enfermedades y angustias, y vos envolverá en su amor eterno ("Buscad al reino de DIOS y su justicia y todas las otras cosas vos serán dadas por añadidura" - Mateo c.6 v.33).

¡El cordero de DIOS, CRISTO, volvió a la tierra! Amoroso, afable y manso cuando en presencia de los humildes y de los de corazón puro; autoritario, duro en sus palabras cuando expulsa el demonio y cuando está delante de los irreverentes, de los hipócritas, de los traidores y de los que persisten en la esclavitud del error y de la mentira: la ira divina se aflora y el SEÑOR DIOS lo induce a ejercer autoridad. Poseído por la santa cólera, investido de la autoridad del León de Judá (Apocalipsis c.5 v.5), con su espada de doble filo (Apocalipsis c.1 v.16) los hiere con palabras como chicoteó con el látigo a los comerciantes del templo en Jerusalén. "A aquellos que amo, los reprendo y castigo" (Apocalipsis c.3 v19). "Vendré a ti como un ladrón y no sabrás a que hora vendré a ti" (Apocalipsis c.3 v.3). "Muchos serán llamados y pocos los escogidos" (Mateo c.22 v.14).

¡Venid todos! ¡Vosotros que estáis cansados de sufrir, unid al CRISTO vivo! Él es la única solución gratuita sea cual fuere vuestro problema, vos libertará de vuestras angustias, de vuestros dolores y de vuestras llagas y vos conducirá al paraíso eterno.

(Esta invitación solo será asimilada y aceptada por los 144.000 electos señalados, que son los descontentos. La recusa está prevista en las Sagradas Escrituras – Apocalipsis c.7 v.4).

Pero, antes del día de gloria del Hijo del Hombre se cumple la profecía: "Conviene que él sufra mucho y sea rechazado por su generación" (Lucas c.17 v.25 a 35).

La coherencia, la lógica y la verdad son indisociables. Los sensatos meditan...

## EL NUEVO PADRE NUESTRO

Revelación de DIOS a INRI CRISTO

-----

PADRE eterno y inefable,
DIOS infalible,
CREADOR del Universo,
Santificado sea tu nombre;
Sea hecha tu voluntad
Así en la tierra como en el cielo.
Gracias te doy por el manjar
Que emana de Ti,
Apártame de los yerros
Y ilumíname
Para que yo Te sirva
Sin equívocos,
Glorificándote
Hoy y siempre,
¡Óh PADRE!

Cuando se llamaba Jesús, INRI CRISTO enseñó a rezar así: "PADRE nuestro, que estás en el cielo... **Venga a nosotros vuestro reino...**" (Mateo c.6 v.10). Y el ALTISIMO, en su infinita bondad, atendiendo a las súplicas del pueblo cristiano, después de dos mil años reenvió a su Unigénito en carne y hueso para instituir en la tierra su santo reino,

formalizado por la SOUST – Suprema Orden Universal de la Santísima Trinidad. Aunque en condiciones embrionarias, a duras penas sobrevive desde 28/02/82 (fecha de la institución). Luego, no es más lícito continuar pidiéndole "venga a nosotros vuestro reino", una vez que ya está establecido y cuya sede está provisoriamente en la ciudad de Curitiba. Así dice el SEÑOR.

Por esta razón es que Él se rebeló al Unigénito INRI CRISTO el *Nuevo PADRE Nuestro*, que es la oración más fuerte, más prefecta y más bella, el medio más sublime de contactarse con el PADRE celeste. Los legítimos hijos de DIOS, cristianos auténticos, herederos del reino de los cielos, concientes y confiantes, aprenden a orar el *Nuevo PADRE Nuestro*, y establecen así una simbiosis con el Supremo CREADOR, **único ser increado**, único eterno, único ser digno de adoración y veneración, único SEÑOR del Universo.



Esta foto es un flagrante del instante en que INRI CRISTO, profiriendo un sermón enfrente al Palacio Avenida, en el centro de Curitiba, Paraná, Brasil, cerró los ojos para no ver el rostro de los fariseos que blasfemaban cuando él hablaba sobre el reino de **DIOS**.

En ella, cualquier ser humano puede observar, contemplando la faz del **Sudario** en anexo, que **INRI CRISTO** es el Mesías que han crucificado. Pero, antes del día de gloria del Hijo del Hombre cumpliese la profecía: "Conviene que él sufra mucho y sea reprobado por su generación" (Lucas c.17 v.25 a 35).

De acuerdo con la revista Galileu (nº99, Globo Ediciones), "el **Sudario de Turín** (...) abriga pólenes de plantas que solo existen en la región de Jerusalén (...). La información fue divulgada, en Agosto de 1999, por el botánico Avinoam Danin, de la Universidad Hebraica de Jerusalén. Ella derriba definitivamente la tesis de que sería una falsificación producida en la Edad Media", **comprobando la autenticidad del Sudario**.

**MÉPIC - Movimiento Ecléctico Pro INRI CRISTO** y Consolidación del Reino de DIOS en la Tierra, es una institución internacional constituida de libres pensadores que, indignados con el boicot impuesto por la desinformación organizada contra INRI CRISTO, decidieron reunirse en asociación legal para respaldar la misión de INRI CRISTO.

CNPJ 72.366.982/0001-40, tiene sus derechos reservados y amparados por el artículo 5º de la Constitución de la República Federativa del Brasil y por los artículos 18 y 20 de la Declaración Universal de los Derechos del Hombre, efectuada por la ONU (Organización de la Naciones Unidas).

El lector interesado en conocer la historia completa de INRI CRISTO, las enseñazas y parábolas en el libro DESPERTADOR 1ª parte (264 páginas, en Portugués) y el Acto Libertario, la Divina Revolución en fotos en el libro DESPERTADOR 2ª parte (más de cien ilustraciones, en Portugués), puede solicitarlo al MÉPIC.

INFORMACIONES:

MÉPIC Movimiento Ecléctico Pro INRI CRISTO

Internet: <u>www.inricristo.org.br</u> E-mail: <u>mepic@inricristo.org.br</u>